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Gil Robles continúa teniendo poder de

A
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Ayer se demostró palpablemente que Gil Robles continúa teniendo poder de 
convocatoria. Después de la conferencia, hubo una cena presidida por el ex-ministro. 
Y los brindis correspondientes, como el que vemos en la foto de García Luna ¿Por 
quién brinda Gil Robles? ¿Acaso por su pasado o por el presente? ¿O tal vez, por el 
futuro? De todas formas, no cabe duda de que habrá sido un brindis
eminentemente político. En página cuatro, les ofrecemos un resumen de la magistral 
conferencia política de ayer.
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' • Dentro del mes de febrero-se designará nuevo alcalde

ZARAGOZA, 28 (“ARAGON/exprés”).— Noticias no oficiales aseguran que ei alcalde de 
Ëjéà de los Caballeros, don Juan José Palláres, que, es además, diputado provincial, 

ha puesto su cargo a 
disposición del Go
bernador Civil, señor 
Orbe Cano.,,
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fSCANSA en TENERIFE 
iMâiV Î CRUZ DE 

iDesde Press).-
noche se

-^koran''^ Tenerife don
^'"Mai Suinaga,

^'^’arres que fue
IT'a oi f^'enibros de la 
tiiatrn IC y liberado

iene “todo -J 
nculcat to

Jias después, según 
I periódico "El Eco de

Canarias". El señor Zabala llegó a 
la isla acompañado de su esposa, 
con objeto de pasar unos días de 
descanso.

Por otra parte, el industrial 
eibarrés se ha negado a acceder a 
cuantas entrevistas le han sido 
solicitadas, alegando que se 
encuentra en Tenerife en busca de 
tranquilidad y reposo.
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La causa de ello son, al 
parecer, las dificultades 
que encuentra en el seno 
de la Corporación 
Municipal, donde variós 
concejales discrepan de la 
orientación que da él 
alcaldesa los problemas y 
anhelo^de la Villa.
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[Que hará manana 
ylRAGON

Nubosidad abundante en ia 
cabecera del Ebro y Pirineos, 
con precipitaciones dispersas 
que en la sierra serán de 
nieve. Nubosidad variable en 
el resto. Con precipitaciones 
en puntos aislad os. 
Continuará el cierzo en el 
Ebro medio.

Temperatura a las doce del 
mediodía, 7,4 grados.

Casi un millonde botín
MADRID, 28. (Cifra). — Tres jóvenes, armados con 

escopetas al parecer de cañón cortado, realizaron a pri
meras horas de esta mañana un atraco en una sucursal 
bancaria de Costada, localidad cercana a Madrid, lle
vándose un botín de cerca de un millón de pesetas.

Según lo primeros informes, tos atracadores ten
drían una edad comprendida entre los 1 7 y los 19 años.

Los atracadores amenazaron con sus armas a los em
pleados del banco, logrando inmovilizarles y se apode
raron del dinero que pudieron encontrar, estimando se
gún los primeros cálculos en alrededor de un millón de 
pesetas.

Consumado el atraco, los tres jóvenes se dieron a la 
fuga en un automóvil que les esperaba frente ai Banco.
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LA DIRECCION UNICA DE LA AVENIDA
DE MADRID EMPIEZA A CREAR PROBLEMAS

Las Delicias pueden
guedaT^in_íá2Ü§

C
OMO toda decisión que 

afecta directamente a 
muchos ciudadanos, la 
de dejar la Avenida de Madrid 

como dirección única, ha 
levantado la polémica. 
Defensores y detractores a 
ultranza. Cada cual aporta sus 
razones. Sin embargc\ muy 
pocas veces puede apreciarse 
objetividad en estas actitudes. 
Quizá sea que ha pasado poco 
tiempo desde la implantación 
de la medida. El tiempo suele 
limar las asperezas y dejar las 
cosas en claro. Aunque, en 
muchas ocasiones, el tiempo 
sólo sirve para que una gruesa 
capa de polvo impida ver el 
meollo de la cuestión.

Para que nos dé su opinión 
sobre el tema, hemos acudido 
a don Angel Lobera, taxista, 
presidente de la Cooperativa 
de Auto-taxis. El tiene 
suficientes elementos de 
juicio para hablar de esta 
nueva dirección única. He de 
confesarles que esperaba una 
respuesta apasionada, como la 
del que defiende unot

derechos que cree lesionados. 
Sorpresa. No fue ask

—Nosotros, los taxistas 
encontramos que las 
direcciones únicas benefician 
a todos. Nos parece bien que 
se implanten. Pero en este 
caso concreto, lo que ocurre 
es que casi toda ia zona de 
Delicias queda desatendida 
por completo en lo que 
respecta al taxi. El transporte 
público se limita a los 
autobuses urbanos; una sola 
linea desde la plaza de Huesca 
hasta los enlaces. Y eso, 
cuando funcionan bien y sólo 
por el día, claro. Los taxis, al 
no poder descender hacia el 
centro, optarán por no subir 
al barrio,

—¿Y las calles laterales que 
se han señaladq a ambos lados 
de la avenida para salir de la 
zona?

— Pu ed en ser una 
solución... no sí. Pero tenga 
en cuenta que los usuarios 
tendrán que desplazarse desde 
la avenida donde esperaban el 
paso de . los taxis hasta esas

TEATROS
PRINCIPAL. — Hoy, 7*» y 11. 

Presentación de Kyler. ¡El 
asombro _^ntal e hipnótico 
del siglo XX! ¡Cuatro únicos 
días! (Todos públicos).

ELISEOS. — S-7-9-11 (Mayo
res 14). El bosque del lobo. 
Eastmancolor. Una mlicula 
de Pedro Olea, con José L. 
López Vázquez, Amparo So
ler Leal. Mañana matinal a 
las 11’45. ,

calles. En ocasiones. Incluso 
hasta la Avenida de Navarra. 
¿Lo harán? De momento,yo 
creo que no.

—¿Y los vecinos de Oliver 
o Valdefierro? .

—Con estas zonas ya 
teníamos antes el mismo 
problema. Los viajes desde 
ellas a las Delicias no pueden 
hacerse de ninguna manera.si 
no es dando una gran vuelta. 
Y eso... Mire,, cuando 
nosotros vamos’ alquilados no 
perdemos nada. Pero si hay 
que rodear mucho, es el 
cliente el que tiene que pagar 
más de lo normal. Si a ésto 
añadimos que son barrios 
obreros, pues el problema se 
hace mayor.

— ¿Tendrán pérdidas 
ustedes?

—Si, claro. Antes nos 
alquilaba mucho público en la 
avenida de Madrid. Puede ser 
que con el tiempo, la gente se 
acostumbre a salir a esas otras 
calles, pero ahora no creo.

—Usted es un profesional 
del volante. ¿Cree que la 
circulación se verá rnuy 
beneficiada con la medida?

—Se necesita más tiempo 
para decirla De momento 
siempre surgen las 
dificultades. Pero a lo mejor, 
a la larga, se beneficia.

— ¿Les consultaron a 
ustedes de tomar esta 
medida?

—No.
—¿Y no cree que serian 

convenientes estas consultas?
—Desde luego. Cuatro ojos 

ven más que-dos. Además, 
nosotros estamos. 

,continuamente en la calle y 
podemos ver pegas o 
soluciones que para otros 
pueden pas^r desapercibidas.

TEATRO FLETA

“LA PRIMERA
ENTREGA’^

Productor: Emiliano Piedra.
Director: Angelino Fons.
Argumento y guión: Alfredo Mañas.
Director de fotografía: G. Mancori, en eastmancolor y 70 min.
Intérpretes: Emma Penella (Ana), Glen Lee (Miguel), Franix\

; LE 
deficie

;agua p 
recibei

! Piñana 
Hacil 
.explii 

¡'embaí; 
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Intérpretes: Emma Penella (Ana), Glen Lee (Miguel), Fram se pt 
(Pedro), Bruno Corazzari (Bruno), Lola Sordo (Sandy), Pilará ¿produj 
(Gloria), Rosa de Alba (María) y la colaboración especial de Fm Ijaij^jg
Guillén y Gemma Cuervo.

eSNES DB ESTRKÍU
Avenida. - 4’45-7'15-10’45 

(May. 18). Ariane. Gary Cóo- 
per, Audrey Hepburn, Mau
rice Chevalier. PUm de Bi
lly vnider. Mañana matinal 
a las 11’80.

COUSIN. 8-7-9’15-mi 
(May.. 18). 4.* semana: Un 
hombre de hoy. Paul New- 
mann, Joanne Woodward 
Anthony parkins. Mañana 
matinal a las 11’45.

Ó0SO. T- 5-7-9-11 (May. 18). 
Ase^wda ayer. Technicolor. 
Bai Vallone, Frank Wolii. 
\Tn.ñg.n* matinal a las 1^45.

Dorado.—5-7-9-11 (May. w.
2.* semana: Serañno. Adria
no Celentano, Octavia Pic
colo. Mañana matinal a las 
12: Rlfifi a la americana. 
(Todos públlooe).

fleta. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La primers entrega. Toddao, 
color. &nma Penella. Maña
na matinal a-las 11’45.

GOYA. V 5-7-9-11 (May. 18). 
En nombre de la ley. Burt 
Lancaster. Robert Byan, Lee 
J. Coob. Mañana matinal a 
las 11’45.

MOLA. — 6-7-9-11 (Todós pú
blicos). La isla de los dñs- 
chard

PALAFOX — 6-7-9-11 (Ma 
yores 18). El techo de cristaL 
Eastmancolor. Carmen Sevi
lla, 'Patty Shepard, Dean 
Selmier. Mañana matinal'a 
las 11’45.

BEX — 6-7-9-11 (May. 18). 
3.* semana: Dos mulas y una 
mujer. Panavisión 70 mm. - 
Technicolor y sonido estereo- 
fráñeo. Clint Eastwood, Shir
ley Mac Laine. Mañana ma
tinal a las 11’45.

VICTORIA. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). SI Fulano fuese 
Mengano. Eastmancolor. Pe- 
ret, José L. López Vázquez. 
Mañana, a las 11’46, mati
nal infantil: El tesoro de 
Tarzán. (Butaca: 18 ptas.).

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ACTUALIDADES. — 6-7-9-11 

(May. 18). El derecho a la 
rida. Film de Alexander 
Ford. (V. O. subtitulada). 
Mañana matinal 11’45.

CINES DE RkESTRENO
ARGEN SOLA. — 4’45-7-9-11 

(May. 18). 5.* semana: Dia-. 
mantes para la eternidad. 
Sean Coñnery, James Bond 
007.

DELICIAS. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Ne desearás la mu
jer del vecino. Cinemascope- 
Eastmancolor. Alfredo Lan
da, Ira de Furstemberg, Silva 
Koscina.

DUX — 6-7-9-U (May. 18). 
La verbena de la Paloma. 
Eastmancolor. CXmchitá Ve- 
lasco, Vicente Parra.

GRAN VIA.—4’45-7-9’15 y 11T6 
(Todos públicos). 2.* semana: 
El profe. Cinemascope-East- 
mancolor. Mario Moreno 
''Cantinflas”, Marga López.

MADRID. — Continua desde 
las A (Todós públicos). Gi
gante. Cinemascope - Tech
nicolor. Elizabeth Taylor, 
James Dean, Bock Hudson.

MONUMENTAL. — 5-7-9-11 
(May. 14). Mercancía huma
na. Jack Taylor.

NORTE. — 6-7-9-11 (Todos 
p&blicoe). El novio de mamá. 
Doris Day.

PALACIO. — B-7-94V(Mayo- 
res 18). S.*aan*c(fia: Algodón 
en Godfrey Cam-

Mañana matinal In- 
fantU 11’30; Rififl a b ame
ricana.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18), 
Enseñar a un sinvergüenza 
Eastmancolor. Carmen Sevi
lla, José Rubio.

PAX —4’45-7-9-11 (May. 18). 
Los forajidos de Rfo Bravo. 
Technicolor. Lee Mao Cleef, 
Mariette Hartley.

RIALTO. — 6-7-9-11 (Todos 
públicos). La batalla de Ro
ma. Mañana matinal 11’45.

BOXY. — 6-7-9-11 (May. 18) 
Me debes un muerto. Bast
mancolor. Manolo Escobar, 
Conchita Velasco.

8ALAMANCA.^-7-9-ll (Ma
yores 18). El canalla. Jean 
Luis Trintignant.

PELOTA
Frontón Jal-Alat—Tarde 5’30. 

Partidos de pelota a cesta 
punta. Quinielas.
Sabin - Sánchez contra Ibar- 
lucea - José Luis.
José . Arrieta contra Sáez - 
Goico.

IEAÎRO PRINCIPAL 
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PRESENTACION DE

KYLER
EL MEJOR HIPNOTIZA

DOR DEL MUNDO

KYLER
LA MENTE QUE ASOMBRA 
A LAS MULTITUDES

K Y L E R
¡CIENTIFICO!

¡SORPRENDENTE! 
¡INCREIBLE!

KYLER 
LE MAMVR.URA 

KYLER
SUPERIOR A CUANTOS 

HAYA VISTO 

¡¡CUATRO
UNICOS DIAS!!
(TODOS PUBLICOS)

■■■■■■■■■■■Hi

“Por causo del hambre, adult oí 
y niños resultan desiguales an ti 
la vida y la muerte". Ayuda 8 su 
desarrollo humano con lo que tú 
poseas.

ARAGON/exprés. PAG. 2

Emiliano Piedra, su esposa Emma Penella, el director Angelinoí- , 
el gionista Alfredo Mañas, componen un auténtico grupo preocupsí 
hacer en nuestro País un cine de calidad Sólo por esto y aun ««d ;

Idiscuri
Piñana

Al 
aguas 
extraiocasiones no consiguieran plenamente lo que se próponeñ. bastalii fe 

merecer nuestro elogio. Basta recordar títulos: “LaBusca' , i ídesemrcuuruuf iiiuiuÿ, í/U ouscu , i 
Jacinta”, la producción de ‘‘Campanadas a medianoche" 
Welles)... - . j I

“La Primera entrega” es su áltima película y como el subtítui^'' t ’o uci 
(“de una mujer casada”) se exponen todos los antecedentes y ’ 
los que una mujer que ama plenamente a su esposo está a fJ* 
entregarse á otro hombre. Pero alrededor de esto ^xisten^ 
circunstancias: El joven por el que lle¿¡ a sentir atracción, esun’a^ directa 
chalets. Con un amigo se dedica a desvalijar casas alejadas de la.^ .di! enii 
esposo de la protagonista tiene que salir apresuradamente hadajde agu 
viaje de negocios. Los dos malhechores ven una buena ocaáUí ^Piñana
organizar un atraco y uno de ellos incluso siente una enfermiza c--'
sexual por la mujer.

Ribar

colab
reganti 
inicia

de enli

un pía 
due seAna es el principal personal del film. Es feliz y ama a su ma^ 

cuando descubre que le engaña se apodera de ella una 
Se da cuenta de que está sola, abandonada. Es lógica pues la de? 
la desilusión que se apoderan de ella buscando refugio en 
desccmocüio que se le ha ofrecido para hacer de jardinero, sin 
sus intenciones. La mayor parte de la narración es una preperei^^ 
trágico final que el espectador espera y en el que la protagonn . — -,
arrastrad por el desarrollo de los hechos. El matrimonio self ^atalu

Por
.de las 
■proced 
;de uri
¿anal

loma Ientonces ante un triste futuro. Lua ।
El tema interesa desde el principio. Pero es cierto que hay 

importantes sin los cuales perdería la película gran parte de ^ ■Piñana 
interpretación de Emma Penella y la realización ae /ingeiino Fon

No es la primera interpretación en que Emma Penella 
unn de.nuestras mejores actrices. “La Busca”, “Fortunata y •'‘’n 
mencionadas) y anteriormente “Cómicos”, “Los Peces WW 
guerra empieza en Cuba”, “El Verdugo”,.. Penella es una actriii^l 
j sabe captar perfectamente los personajes que tnterpreU» '^ 
primera entrega... " matiza con. ingelicencia y sobriedad 
variaciones psicológicas del personaje de Ana. Un personaje

De 
ugua ai 
io acoi 
derivj 
super 
fespei

i restabl 

f úeces

que precisa una absoluta compenetración.
Angelino Fons construye una narración muy medida en 

ritmo. Crea la atmósfera dramática apropiada, empleando «ubs 

planos y estudiando la duración de los mismos. Su labor atendj, 
porque, solo en muy pocos momentos trata de hacer alguna i

personal. Los efectos de la banda sonora apoyan mucho ; i

dramática, tanto los momentos musicales como los silencios nr R ¿LQS 
definitiva influencia para atraer la atención del público y i
suspense. No hay que olvidar la fotografía de G. Marcori ni «“^5 iíAh' 
interpretación de. Glen Lee y de Franco Citti (uno 
predilectos de Pasolini). , , 5 U'

Quizá el cine español no necesite muchas obras ^xtraña^C^ UÍS( 
del público (sin que ello signifique que no sean interesantes), 
que haga cine, lo haga con un sentido de honradez profesiones g- 
de calidad medio. a

Asistieron a las sesiones de estreno la actriz principal Emrne^^ 
su esposo Emiliano Piedra, productor de la película.

____________________________ fete Î
__ *^^00

Daría para cultivar a medias pequeño ñUflrto, 
frutales, en la carretera de Logroño, próxifP® 
Cachirulo", con agua propia.

Dirigirse Telef. 21 69 83

VIERNES, 28 DE Ü-"’
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æt'Nombramientos en ' 
varios departamentos 
del IRYDA

MADRID, 28,— El “Bolett'n Oficial del 
.fstado" publica hoy cinco órdenes del 
Ministerio de Agricultura por las que se 
nombran directores de otros tantos 
departamentos del Instituto Nacional de 

[Reforma y Desarrollo Agrario-lryda
Dichos nombramientos son: don 

[Manuel García de Oteyza, para el cargo 
'de director de Asistencia 
Rconómica-social; don Rafael Delare 
Tenreiro, como director de Obras y 
Mejoras 'Territoriales; don Gabriel 
Banquero de la Cruz, como director de 
estructuras Agrarias; don Tomás 
Villanueva Echevarría, director de 
Equipos Mecánicos, y don José Luis 
Algibez Cortés, como director de 
Administración.

H Por otra parte, el “Boletín Oficial” 
incluye asimismo otra Orden del 
Ministerio de Agricultura por la que se 
nombra jefe del Servicio de Publicaciones 
de este ministerio a don Manuel Martin 
Lobo.

¡Lérida:

A
• Hacia la solución del 

problema del agua
LERIDA, 28.— En relación a I 

r deficiencias en los abastecimientos 1
las 
de

agua potable de Lérida y los pueblos que 
[ reciben el suministro desde el canal de 
j^Pinana, el Gobierno Civil de Lérida ha 
■facilitado una nota informativa

■

Try 70mm.

explicando que, una vez vaciado el 
■embalse de Cane lies, el día 21 de este mes, 
V coincidiendo con las fuertes lluvias que

Pfoduiei'on luego en la zona, se 
".Tel enturbiamiento de las aguas de 
fpecia/de isalida de la prensa de Santa Ana que 

dÍKurren hasta la toma de la acequia de 
tor AngelinaL. Ttñana.
upopreocupii^ - Al no disminuir la turbiedad de las----------r

aunciiHK

¡ilt

39uas, se ha celebrado una reunión
Extraordinaria de la comisión de

o el subtítuio^
sdentes y

----- de los ríos Esera y 
nibargozana para decidir sobre la 
so ución más eficaz y rápida.y En
colaboración con la comunidad desaeniesy.---uiauiun con la comunioaa ae

>so está s Jugantes de Aragón y Cataluña se acordó
esto existió^ 
ctón, es un Iw 
odas de la.ds^
tente hado íi* 
buena oco^ 
enfermizo ¡ti--

: iniciar inmediatamente una conexión 
;Cirecta mediante tuberías desde el 6anal 

e enlace deJkragón y Cataluña a la toma 
E agua del abastecimiento de Lérida en 
mana, obra que quedará terminada en 
n plazo máximo de quince días, con lo 

‘•ve se resolverá el problema en lo que se
«■^uvcviiiiiciii.u uc lauopiiai.

^dp I ° refiere al abastecimiento

? iniciar, también con carácter 
acondicionamiento del 

a Je descarga del de Aragón y
monfo se aluna, también a corta distancia de la

acequia de Piñana y 
^zrte de Permitirá el trasvase al canal de

. °® caudal aproximado a la 
dotación.

unata y g ® ®sta forma y cuando la calidad del 
Peces toma de la acequia de Piñana

5® stistituirá con la toma de la 
InterpreU-^ indicada, con un caudal
obriedad f por a las necesidades de los 
ersona; Ç restabi^^'*^^ abastecimientos, y se 

cuando aquellas 
u labor «Jí^^tendid^queden suficientemente

cultivadores de 
ÍS?** wj fíbaco canarios

ipuesladeg"^ j . 'C se refiere al abastecimi 
’fugio en efl 
Uñero, sin»? 
na preporei^^ 
'a protagonü»

’l'^tirán sus problemas
rofeslíMl^ CRUZ DE TENERIFE, 28,-

jal asai^ tarde se celebrará una
^Cühi, ctgricultores y

inte j ' tomar medidas comunes 
P^^^lemas de la producción de

.A ¿5 ácíor se celebrará en el salón de 
I nufifí Of Jres,-j .y Casa Sindical y estará

presidente de la 
de Labradores y

Servicio especial de “Europa Press", para "ARAGON/exprés

GARCIA RAMAL EN UNA REUNION
DE EMPRESARIOS
• "HABRA REACTIVACION ECONOMICA Y SE 

CONTENDRAN LOS PRECIOS"
MADRID, 28.— “Existen diversos motivos gue permiten pensar con optimismo 

que en 1972 se consolidará la reactivación económica y se contendrán las subidas de 
precios", dijo el ministro de Relaciones Sindicales señor García Ramal, en el acto de 
clausura de las reuniones organizadas por la Asociación para el Progreso de la 
Dirección, que se han desarrollado durante dos días bajo el título: “Cómo ven 
nuestros hombres de empresa la economía española durante 1972".

LA AMPLIACION DE LA C. E. E. INCIDE EN
EL ACUERDO PREFERENCIAL

“Posiblemente, el mayor problema con el que se enfrenta la economía española 
en 1972 —continuó el ministro— radicará en el terreno del equilibrio interno, es 
decir, en el ámbito de los precios. En el sector exterior el frente de problemas más 
importantes en 1972 puede derivarse de la constitución de la Europa de los “Diez". 
Este hecho incide notoriamente en los términos de nuestro acuerdo preferencial; 
por una parte, por la modificación que la protección arancelaria y, por otra, por el 
desequilibrio que se origina en el mismo. No puede aceptarse la solución de ampliar 
plenamente a “diez" nuestras concesiones y, recíprocamente, que las de los “seis" 
se hagan extensivas a ios “diez", sin más. Se trataría de una visión estática, 
olvidando la dinámica del juego de interrelaciones entre los “cuatro" y los “seis", 
entre España y los “cuatro", y el de terceros países con los “seis" y los “cuatro”. 
Hecho que puede dar lugar a una modificación de las tradiciones corrientes 
comerciales en favor, a feces de terceros países, competidores nuestros. Si el primer 
mandato no es suficiente, iremos a por el segundo y a por todos los mandatos que 
hagan falta".

A mi entender —añadió el señor García Ramal—, el riesgo de la ampliación está 
diversificado, pero no compensado. Desde el lado industrial, las repercusiones no son 
muy notables, e, incluso, ventajosas, si bien es cierto que llegará un momento en 
que tendremos que soportar una protección arancelaría, inexistente para otros 
países; pero en el terreno agrícola, el panorama es distinto".

1,87 POR 100 DE PARADOS

Reunion de armadores
de cabotaje en Gijon

GIJON, 23.— Setenta armadores se 
reunieron ayer en una asamblea de 
armadores de cabotaje del litoral Norte y 
Noroeste, que presidió el titular de la 
Unión de Empresarios del Sindicato 
Nacional de la Marina Mercante, don 
Eduardo Aznar y Coste. La asamblea 
estudió los problemas que afectan a la 
navegación de cabotaje y acordó solicitar 
de las autoridades, entre otras cosas, que 
se procure el no envilecimiento de los 
fletes.

Fabrica de transformación 
de aluminio en Alava

MADRID, 28.- Según se informa a 
“Europa Press” en medios relacionados 
con el Ministerio de Industria, se ha 
solicitado el citado Departamento 
autorización para instalar en la provincia 
de Alava (el emplazamiento definitivo 
todavía no está concretado) una fábrica 
de transformación de aluminio, que sería 
una de las más importantes de España.

La 'empresa que llevaría a cabo esta 
instalación sería “Aluminio Echevarria S. 
A.” (en constitución) que tiene prevista 
una inversión de 1.105 millones de 
pesetas, aproximadamente, creando 
alrededor de 245 puestos de trabajo.

Procuradores familiares 
en Badajoz

El ministro de Relaciones Sindicales, se refirió, asimismo, en su discurso a las 
principales magnitudes económicas del año:.1971> en. el que el producto interior - 
bruto creció un 5,i por 100 y el crecimiento previsto en el II Plan de Desarrollo era 
de un S por 100. El índice general* del coste, de la vida creció en su media anual en 
1971, respecto a la media de 1970, el 8,1 por 100, según datos pfovisióháles del 
Instituto Nacional de Estadística. A fines del mes de noviembre, el desempleo 
suponía una cifra global de 243.837 personas, superior en un 21,31 por 100 al
registrado en diciembre de 1970. Esta cifra de desempleo supone el 1,87 por 100 de 
la población activa total.

“Como resumen —concluyó su intervención el señor García Ramal—, creo que 
, debemos mirar a 1972 con la frialdad necesaria para ser plenamente conscientes de 

los priblemas planteados, pero también con ligero optimismo, basado en la plena 
confianza de que estos naturales problemas son todos superables y que disponemos 
de los medios necesarios para conseguirlo".

En la reunión de .ayer, intervinieron cinco empresarios de diferentes sectores que 
expusieron las perspectivas de cada uno de ellos para este año. Estas fueron en si sus 
opiniones:

SECTOR ELECTRICO

Don Carlos Mendoza Jimeno, vicepresidente de las Cortes y presidente de 
UNESA, que habió en nombre del sector eléctrico. Calificó el futuro de dicho 
sector, como un impresionante ritmo de las inversiones, que serán de 55.000 
millones de pesetas en el año actual, para llegar en 1983, a 189.000 millones de 
pesetas.

AHORRO

Don Miguel Allue Escudero, director general de la Confederación Española de 
Cajas de Ahorro.-Preveo —dijo— con prudencia que en 1972 el incremento de los 
recursos de Jas cajas de ahorro no bajará de los 160.000 millones de pesetas y espero 
quedarme corto. Para las cajas de Ahorro, lo importante en 1972 será lograr, cuanto 
antes, una liberación de las normas de inversión obligatoria, que se han convertido, 
ya en un corsé demasiado estrecho.

EXPORTACION

Don Ramón Mendoza Fontela, presidente de “Prodag”, que habló en nombre del 
sector de la exportación. Señaló su preocupación por la ausencia de paridades fijas 
oficiales y por la ampliación del Mercado Común Europeo a “diez" miembros. 
Respecto a este último tema, el ponente dijo que debemos reestructurar a fondo 
nuestras relaciones con la C. E. E., ya que no basta con simples ajustes ni retoques 
arancelarios. Dijo también que hay indicios más que suficientes de que en 1972 la 
recesión se dejara sentir para la economía europea, y los productos interiores brutos 
verán reducido su crecimiento.

INGENIERIA

Don Joaquín Gutierrez Cano, presidente de “Tecniberia", que habló en 
representación del sector de ingeniería y proyectos, dijo que, en 1972, este sector 
puede, continuar o aumentar su progreso, si se dispone de los apoyos financieros y 
crediticios necesarios. La capacidad tecnológica española —aseguró— debe ser 
atendida por empresas españolas. Este año pasado, hemos importado técnica por 
valor de 100 millones de dólares, mientras que nuestras exportaciones tecnológicas 
no alcanzaron los 10 millones de dólares. Los problemas que afrontará su sector en 
1972 son la insuficiente disponibilidad de recursos a largo plazo y la elevación de 
los costos empresariales".

TRANSPORTES

Don Francisco Lozano Vicente, presidente de Renfe. 1971 para el sector del 
transporte —afirmó— será el año del replanteamiento de los transportes en España
desde su raíz. Es posible que, a final de este año, dispongamos ya de una ley de 
bases de transportes. Este año el tráfico total del país seguirá creciendo.

Entre las principales novedades, destacó la implantación del plan de

BADAJOZ, 28.— Tras la retirada de 
don Fernando Robina Dominguez, de las 
elecciones de procuradores en Cortes de 
representación familiar por Badajoz, que 
deberán repetirse el próximo domingo día 
30, son cinco candidatos que se disputan 
los dos puestos vacantes.

Se trata de los siguientes:
■ •'*P&dro Jos'é ’ATam-g'upz - Gil, 
comerciante

— Eduardo Ezequiel Gabaldón, 
ganadero, de la vieja guardia de la Falange

—Manuel Mendoza Ruiz, ganadero y 
ex-director general de Ganadería

—María Antonia Muñoz Capillas, 
ex-delegada provincial dé la Sección

Femenina
—Francisco Lunz Ortiz, alcalde de 

Zafra.

La cueva de Medrano 
convertida en museo

ARGAMASILLA DE ALBA (Ciudad 
Real), 28. En las antiguas cuadras situadas 
sobre la cueva de Medrano y que forman 
parte del mismo riístico inmueble, el 
municipio está haciendo las habilitaciones 
precisas para crear un museo, que 
constará de cuatro secciones: libros 
curiosos (especialmente cervantinos), 
pintura, armas antiguas y arqueología 
(con restos hallados en las “Motillas”, 
presuntos enterramientos celtas).

La ergastula mantiene su estructura del 
siglo XVI, cuando la ocupó, o pudo 
ocuparla, como preso, Miguel de 
Cervantes. Recientemente la adquirió el 
Ayuntamiento,los anexos, en 
45 0.000 pèseta^ En el pasado si^o 
pertenecía al infante don Sebastián de 
Borbón y pasó luego a la familia 
Montalbán y García Noblejas. En el 
espacioso corral donde se encuentra la 
cueva» se ha hecho un precioso teatro 
abierto adornado con motivos típicos 
manchegos.

• Veyrat, homenajeado
MADRID, 28. Un grupo ue 

personalidades de las entrevistadas por el 
periodista Miguel Veyrat en su libro 
“Hablando de España en voz alta”, 
ofreció anoche una cena-homenaje al 
autor del mismo. Junto con Miguel 
Veyrat, ocuparon la presidencia del acto el 
presidente del Consejo de Administración 
de "Prensa Económica.*', don Iñigo de 
Oriol e Ybarra, don José Maria Ruiz 
Gallardón, don Gabriel Cisneros, don
Miguel Primo de Rivera, y Urquijo, don

¿n Tu^MnmhlPdro deía principales novedades, destacó la implantación del plan de £^¡,¡0 Romero don Francisco José =
.Torre iviomoiearo ae la contenedores, ya que, a mediados de este año, se inaugurará el primer tren de este pinrez Tfl«:rnn =

h||ij||l|. ‘ tipo entre Madrid y Barcelona. ‘ =
L"''ViiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii!iiiiiiiiiiiiiiiiiifiiiiiiiiiiiiiiiiiiiin
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rnismaque llega a ser una

en los que afirma quecosa y

una 
u n

ASOCIACIONES 
PARTIDOS POLITICOS

altura, una brillantez.

final y tras

el principio o el derecho a 
asociarse está por encima del

tuvo 
sobre

YER, organizada por la 
Sociedad de jóvenes

profundidad, 
conocimiento científico,

Estado y es anterior y es lo 
que tanto primero en la 

derechos de

Una UW PRIMMIRA en la que 
HORÍíW TORAS las lIRlRTffiS

"LAS DERECHAS -dijo- CUANDO UN 
HOMBRE NO LES SIRVE A SUS 
INTERESES, LO ECHAN AL CUBO DE
LA BASURA...COMO HAN 
HECHO CONMIGO"

Abogados de Zaragoza, < 
lugar una conferencia 

_____  el Régimen de las 
Asociaciones, pronunciada 
por el ex-ministro ilustre 
profesor y conocido político, 
don José Maria Gil Robles.

perfectamente las 
Asociaciones y fué a la vez un 
clarísimo exponente de que 
Gil Robles sigue siendo un 
extraordinario político y 
sobre todo, un hombre de 
una cultura fuera de lo 
común y de una capacidad 
intelectual muy conocida. Al

■colabo
■'to 
I vacant 

tema i 
lEmilic 
'movirr

Mucho antes de la hora en 
que estaba anunciada la 
conferencia, el espacio 
disponible se hallaba 
completamente abarrotado. 
Presidió el decano del Ilustre 
Colegio de Zaragoza, don 
Rafael Pastor Botija.
’El tema, según nos dijo el 

señor Gil Robles, incide como 
siempre en el concepto de las 
Asociaciones y los partidos 
p^olíticos. Creemos que 
transcribir los puntos más 
importantes de está 
maravillosa conferencia ,

sería p r à cticarnente 
imposible, dada la energía, 
independencia y crudeza con 
que don José María Gil 
Robles, añadiendo a todo ello 
una extraordinaria brillantez, 
trató, especificó, analizó el 
tema, hasta destruirlo en un 
estudio jurídico 
completísimo.

El principio de la división 
de poderes lo volvió a analizar 
don José María Gil Robles, 
dándole a ello una perfecta' 
ironía. Todo el tono de la 
conferencia alcanzó una

político, jurídico, humano y 
sociológico^ que nos obliga a 
decir que. nunca en un acto 
público habíamos llegado a 
o ir. conceptos, misceláneas, 
análisis y anécdotas tan 
avanzadas, tan fundamen
tadas, tan independientes y 
tan bien hechas.

Volvemos a repetir que la 
conferencia de don José

r r o t a d a ,

M a r fa Gil I 
discurrió en 
absoluto

Robles, que
u n 

e n
s ilencio 

la sala 
analizó
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minutos largos de aplausos 
ininterrumpidos, se procedió 
a la apertura del coloquio.

máslos

unos cinco

del M, 
irovoc 

conseje 
ejenplc 
uchadc

Don J osé María Gil 
Robles, estableció 
perfectamente el concepto 
que él tiene sobre las 
Asociaciones y el concepto 
que él tiene sobre los partidos 
políticos, en Ips que entiende

las Asociaciones y 
partidos.

Preguntado respecto 
auditación de los cauces

a la 
para 

esa

una de las preguntas, las 
pesadas y las más íntimas, las 
de su futuro y las de su

.que llegue a alcanzar 
'plenitud de derechos 
políticos, el señor Gil Robles 
conciso, preciso y brillante
como siempre, contestó que 
era absolutamente preciso el 
agotar todos los cauces que la 
ley pone a nuestro alcance
para conseguir una 

■ I vez másconsecución cada
plena , de los 
políticos I

derechos

c o e
q 
s

u e 
P

nos* 
o n-

den. Repreguntado sobren 
qué es lo que podía suceder y 
que si sería lícita la 
auditación de- la violencia 
cuando esos cauces que 
muchos españoles anhelan 
fueran imposibles o fueran 
inadecuados o no cumplieran 
su función, don José Maria 
Gil Robles dijo que él siempre 
era enemigo de la revolución. 
Pero, ¿si se agotaban los 
cauces? ,* volvió a insistir una 
de las coloquiantes. Don José 
María Gil Robles, con esa 
habilidad de un político 
experimentado, contestó “yo 
ya no viviré”.

Posteriormente, continuó 
el dialogo en el transcurso de’ 
una cena íntima que se 
celebró a continuación. En 
esta cena íntima, . en este 
“oetit comité”, en el cual se 
le rindió homenaje, don José 
María contestó a todas y cada

pasado, las del presente 
vivimos, las de 
inquietudes y las de 
deseos.

que 
sus 
sus

antes de 
política y

derrumbarse la 
con ello toda la
de la segunda

actual 
hubiese 
idicho: 
tendría

pol ítica e_ . 
República española, recuerdi 
haber añorado un acuerdo

LA REVOLUCION 
PUEDE HACERLA 
UNA PERSONA DECENTE

Sobre el tan traído y 
llevado tema de su 
intervención antes de la 
guerra civil, don José Mdria

completo que tal vez hubieri 
podido evitar la guerra civil

Gil Robles, se dirigió duro, 
amargo, audaz, a las derechas 
y añadió que las derechas son

de las ( 
batallac 
tristem 
que ver

muy volubles, que él qn! 
había tenido tantoi
seguidores,

Lasn
las conocía

nunca lasno eludió

ADR 
'I

y fi

FIAT

j ^^nciado 

yi ’̂ntiintar ,

prelación con los

respuestas. Estuvo siempre 
dispuesto a acontestar, 
dispuesto a resolver, hábil en 
la réplica, hábil eix el 
concepto. Creó una de las 
mejores veladas que nosotros 
hemos recordado asistir.

En una de sus intimas 
conversaciones —como él 
mismo refería—con Indalecio 
Prieto, don José Maria Gil 
Robles nos cuenta que don 
Indalecio le dijo al exponerle 
su desilusión: “Se puede 
hacer, decía Prieto, una 
revolución una vez, y la 
puede hacer una persona 
decente, pero refiriéndose a la 
vuelta a la lucha, una persona

perfectamente. Las 
dijo, cuando un homi’^ 
sirve a sus intereses, 1° 
al cubo de la basura.»
han hecho conmigo.

que hace dos veces la
revolución, no puede ser 
decente, tiene que ser 
forzosamente un canalla”.

DECEPCIONADO DE 
CIERTAS DERECHAS

José María Gil Robles

Ftiedûû 

^l^inaria 
^iderras

Europa■rifí t»J " '«J

José María Gil f- 
demostró siempre espejé j¡i-2«'^‘¡ntooemostro siempre /'“«fo
siempre optimismo
la consecución pol'L W'.L. - ---------------------- P
respecto al logro 
mayor de la madurez 
de observación. Gil 
nos ofreció como un no 
inusitadamente J®(i
inusitadania 
experiment ao , 
inusitaaamente sen'-.¡j; 
inusitadamente tan .
culto, brillante y

j). ’ <^01 Íí's'ííen

’ 'I

Al final tuvo que ■
sincera y llanamente, ;
lo que más añora, pue“’L 
o no, es que llegue a $ ¡ 
una nueva primavera ’Nj 
que florezcan toda’'
libertades.

VIERNES, 28
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Mas seriedad, señor Romero Gomez

?s

nacionai^

C reemos que de bengala tiene muy poco. Pero así lo ha querido titular Emilio 
Romero, en uno de sus artículos de "El Noticiero Universal”. Escribe el 
“gallitoso’ señor Romero Gómez: "Se me atribuye, tras la iniciación de mi 

oración en "El Noticiero Universal” que apetezco este periódico y "Madrid” y 
vo Diario Qú® más. Aclaro que lo que ambiciono de verdad es la diócesis
ite de Gerona”. La ironía del "gallito” no podía faltar. Pero ¿cabe ironías con un 
tan profundamente serio como es el de una diócesis vacante? Nos parece que 

io Romero, como director de un periódico y como consejero nacional del 
miento que es, debería mostrarse más respetuoso con ciertos temas.

Prensaburguesa y bienpensante

LAS Piñar acostumbra a ser terrorífico en algunas de sus intervenciones. Cano, 
por ejemplo en la de anteayer en Barcelona . Según la noticia de la Agencia Cifra, 
“en su línea de denuncia, atacó a la prensa burguesa y bienpensante —excepto la 

.bel Movimiento— que dice que los jóvenes que demuestran su patriotismo son 
' brovocadores y reaccionarios”. Nos asombra pensar en la capacidad dogmática del 

< Ironsejero nacional del Movimiento y notario del Colegio de Madrid, Blas Piñar. Pocos 
■enplos podrán encontrarse en la España contemporánea de hombres dogmáticos y 

í Echadores incansables contra cuestiones opinables.

El Gobierno y Eduardo Tarragona no van de acuerdo

N la anterior Legislatura, por encima de cualquier otro miembro, hubo uno que 
fue polémico y noticia permanente. Nos referimos a Eduardo Tarragona. Los 
lectores de los periódicos se acostumbraron a leer sus numerosos ruegos. En la 

GflrciúJ^|actual Legislatura, parece como si hubiese cambiado el procurador catalán. Como si 
hubiese perdido su dinamicidad, Pero la verdad es otra. En un reciente homenaje, ha 
dicho: “De los cincuenta y ocho escritos que tengo presentados al Gobierno ya 
tendrían que haber sido contestados, por el tiempo transcurrido, treinta y ocho. Sólo lo 
a sido uno. El Gobierno y yo no vamos de acuerdo, pues él no cumple el reglamento 

de las Cortes; yo, sí lo cumplo”. Con lo cual se demuestra que Tarragona continúa tan 
batallador como siempre. Ocurre también que ha aprendido con la práctica una lección 

temente importante "Seamos animosos, pero conscientes de las dificultades que hay 
e vencer, sin engañarnos con optimismos infantiles”.

ARANGUREN
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Primer regalo de boda para Maria 
del Carmen y Alfonso de Borbón 

Una parcela de terreno

en Valladolid
MADRID, 28. (Europa Press).— La señorita Maria del Carmen 

Martínez Bordiu y don Alfonso de Borbón Dampierre ya tienen el primer 
regalo de boda. Se trata de una hectárea de terreno en la Urbanización 

La Mejorada” en Olmedo (Valladolid), que les ha regalado don Gonzalo 
de Borbón, herrnano del novio, según informa hoy "Nuevo Diario".

La urbanización estará situada sobre una extensión de 150 hectáreas, 
parceladas en 144 fincas rústicas alrededor del rio Adaja, y coií 
posibilidad de comunicarse por carretera, en menos de media hora, con 
lugares clásicos de Castilla, como Medina del Campo, Madrigal de las 
Altas Torres, Arevalo, Simancas, Tordesillas y Valladolid.

HOY, DIA
Ahora 

nuestra I"»
Para niños

JUBON Usted puede comprar 
más con menos dinero

AlKodôn estampa
do, de 3 a 7 aios

Algodón, manga 
larga

SKI-JAMA

ABRIGO 
cheviot, niños de 

1 a 3 años

PICHY
Tergal escocés, 
de 3 a 7 años

PANTALON
corte, Poliéster, 

de 7 a 14 años

FALDA
con pete en che
viot de 7 a 12 

años

150

195

240

395

También hoy, último día, de...

Un fabuloso mundo de
RETALES
Galerías Preciados
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■ , IMANANA, San Valero, Patron de ’ I Zaragoza. El de la mitra, el báculo, el
* - aire y el roscón. Hornos y obradores 

de ia ciudad han trabajado durante la noche, 
a tope, y la dulce y redonda mercancía ya está 
en los tenderetes callejeros y los escaparates 
de las confeterias, panaderías, cafeterías, 
restaurantes v.casas^de bien comer.

¡Bendecidicos y con sorpresa!
~ ¿Hechos en casa!
Hoy, la voz de la ciudad, es un poco el 

pregón de todas las rosconeras. Esta noche 
se hicieron. Hoy se compran y mañana se 
comerán. La Fiesta del Roscón comienza 
con la cena de esta noche, con las verbenas, 
con los bailes. La víspera de San Valero es 
una tradición, una celebración con la que el 
tiempo no puede, por más que cambíen los 
modos y las modas.

Ayer se despidió, con mucho público en 
la sala, la comnañía de Carmen Bernardos y 
Francisco Piquer, que ha venido actuando en 
el' Teatro Principal. Là en otra época 
ruborizante comedia de Bourdet, “La 
Prisionera”, ha vuelto a llevar público al 
teatro, porque su tema no es vulgar y 
porque la versión libre que de ella ha hecho 
Emilio Romero, conserva ese perfume 
“misterioso” con que el autor supo dotarla. 
Es teatro viejo, pero bueno, por lo que bien 
podríamos decir que huele a una extraña 
mezcla de naftalina y de violetas. Y lo mejor 
de esta obra es que sigue siendo aquélla, por 
más que en ella se nos hable de los 
astronautas y de los residenciales 
barrios-pinta de Madrid Sólo el final 
decepciona, por ser falso y porque a la obra, 
para sostenerse en pié, le sobra la moraleja 
ternurista de su conclusión.

Los-de la Avenida de Navarra, uno de los 
sectores zaragozanos donde aún era posible 
conciliar el sueño, están que trinan con las 
casas llenas de ruido y la calzada convertida 
en una caravana interminable de utilitariosy 
camiones. Y nada digamos de su gemela y 
paralela Avda,de Madrid, donde el descenso 
a la ciudad está prohibid). Hay que oir a los 
que, para llegar a la misma hora a su 
trabajo tienen que madrugar un poco más por 
el trastorno de las desviaciones. Muchos son 
los que dejan a la puerta de casa el coche, 
pues ahí:, a los trole buses llegan antes... 
¿Mejor o peor así? Habría que esperar unos 
días para saberlo.

COLEGIO MAYOR
XAV IERRE

Hoy Viernes, día 28, a las 7 p. m. se 
proyectará: “ASI NO SE TRATA A UNA 
DAMA” (No way to treat a lady, 1968).

Dirigida por Jack Smight; Guión de 
John Gay, sobre la novela de William 
Goldman; Fotografía, Jack Priestley; 
Interpretada por Rod Steiger, Lee 
Remick y George Segal.

CINE CLUB "GOYA'CICLO
DE CARLOS SAURA (III)

Mañana, sábado a las 6,30 de la tarde, 
tendrá lugar, en el Salón de Actos del 
Colegio de Jesús y María (Cortes de 
Aragón), 12) la proyección de la película 
de C. Saura: “LA MADRIGUERA", 
(1970), con Geraldine Chaplin, Per 
Oscarsson, Emiliano Redondo y Tere del 
R io -

Al final de la proyección, como de 
costumbre, se abrira un debate.

fjUZGADO DE GÜARDIAJ
FUERON A ROBAR Y LE TIRARON PIEDRAS

ACO, Paco!
—Zzzzz...
— Despierta, Paco! ¡Hay 

ladrones! ¡Vienen a robar!
—Zzzzz...
— i i ¡Ay...! ! ! ¡Paco, un ladrón me 

ha t¡rao una piedra a la cabeza! 
¡Ladrones, ladrones! ¡Sal de la cama, 
Paco!

— ¡Jolín, qué pesadillas tienes, 
Ramona! Duerme y deja dormir a los 
demás.

—Que no es una pesadilla, Paco. Que 
vienen a robar. ¡Asómate a la ventana 
y verás a los ladrones!

— ¡Sopla! Pues es verdad, Ramona...
—Tú s¡ que soplas, roncando como un 

descosido... SI no liega a ser por mí, 
roban abajo.

Sobre las tres de la madrugada, en el 
Barrio de San Juan de Mozarrifar, en la 
casa en que está Instalada la Sucursal de la 
Caja de Ahorros y Mont-e de Piedad de 
Zaragoza Aragón y RIoja, ia esposa del 
encargado de la misma, que viven en el 
piso superior a las oficinas, oyó algunos 
ruidos extraños.

Se asomó a la ventana, con la natural 
alarma y vio que en la puerta de entrada a 
la casa, había un joven manipulando en ia 
cerradura, viendo también a otros dos 
jóvenes; uno en la esquina de la calle, 
como vigilando y otro al lado de un Seat

LA SEÑORA DRACULA HACE CINE EN LA ESCALERA

SOY Drácula y te voy a meter en una 
caja de nxierto con telarañas...

—Usted es la señora Pilar y es 
una idiota, eso.

—Como me saques la lengua te corto el 
pelo para ponérselo a ia calavera de úna 
miña muerta que tengo en casa. Yo soy 
Drácula y te voy a pegar un palizón.

— ¡Mamá, mamá, la señora Pilar me 
hace miedo en la escalera!

Rosa, de 55 años, ha denunciado a su 
vecina Pilar, de 52, porque ésta no cesa de 
amenazar a su hija Emy, de 12 años y 
siempre que la ve por la escalera, la asusta 
diciéndole que le va a dar una paliza y 
que le va a cortar el pelo. La niña, ai 
vería, siempre sale corriendo hacia su piso 
y, en su precipitación por escapar de la 
señora Drácula, suele tropezar con las 
escaleras, cayendo al suelo.

Pilar dice que su vecina Rosa no cesa

ZARAGOZA HACE CIEN.AÑOS

I Por ANGEL PEREZ GIMENEZ |

MAÑANA ES FIESTA

Pues sí. Mañana, oseael 29 de enero 
de 1872. también era fiesta. San Valero es 
el patrón de la ciudad y todos los 
zaragozanos se preparaban para honrar al 
santo y de paso para guardar un día de 
asueto,que nunca viene mal. Pero lasque 
no guardaban día de asueto, ni el día 29, 
ni el 28, eran las rosconeras y confiteras 
de Zaragoza. Las buenas señoras, 
empezaban a trabajar ya la víspera. De los 
hornos, salían toda clase de confituras 
azucaradas, calentitas y sabrosas. Luego, al 
día siguiente, los puestos callejeros 
estarían concurridos y animados, y los 
roscones, con sorpresa o sin sorpresa, 
llegarían a todos los hogares.

Esto decía un periódico de la época:
“De las calles sale hoy un sabroso 

olorciilo a coirfitura. Mañana es San 
Valero y las comadres se están dedicando 
hoy a ver quién saca del horno el mejor 
roscón en buena y dulce lid. Los roscones 
que hoy se están fabricando aparecerán 
mañana en los puestos instalados en el 
Portillo o en todo el barrio de San Pablo. 

600, de color blanco, el que estaba con el 
motor en marcha.

Sospechando que fueran con intención 
de robar en la Sucursal, se dispuso a llamar 
a su marido, que estaba durmiendo. Mas, 
como la viera en la ventana el joven que 
estaba de "centinela", cogió éste una 
piedra gruesa y se la lanzó contra la 

mujer, sin llegar a darle.
Entonces la señora, presa de gran 

excitación, comenzó a dar gritos, 
despertando a su esposo y a otros vecinos, 
ante lo cual los tres jóvenes se metieron 
corriendo en el coche, no sin antes tirarle 
dos piedras más. Salieron en franca huida 
y dejando abandonado en la puerta un 
atornillador de gran tamaño y señales, en 
la cerradura, de haber estado 
manipulando en ella, habiendo 
conseguido desplazar algo la puerta del 
marco, a pesar de ser metálica.

Se da la circunstancia de que, cuando 
en su huida se dirigían los tres jóvenes a 
Zaragoza, al cruzar el paso a nivel del 
ferrocarril que existe a la salida de San 
Juan, se les caló el coche en medio de la 
vía y el propio guarda-agujas de la Renfe, 
ignorando de qué y de quiénes se trataba, 
les ayudó a sacar el coche de las vías, 
empujándolo.

Hasta ahora no han sido encontrados 
los fulanos, aunque se conocen algunas 
señas de los mismos.

de hacer ruidos que la molestan y aunque 
le llama la atención, no hace caso, sino 
que ios aumenta, en colaboración con la 
niña. También dice ia señora Drácula 
que como con la madre de la niña no 

puede, siempre que ve a Emy por ia 
escalera, le hace miedo.

Ayer, cuando la señora Drácula, estaba 
asomada a su ventana reprochando una 
vez más a su vecina Rosa, las molestias 
que le causa, ésta le arrojó el contenido 
del cubo de la basura, que le cayó encima 
y la puso "en perdición". Esto causó gran 
contento a Rosa y a su hija, quienes se 
reían, a mandíbula batiende, viento de 
tal guisa a doña Drácula, la terrorífica 
señora que hace cine de miedo en la

escalera.

EXPRES/003.

Mañana, será un día dulce, señores
■ suscriptores. Felicidades a todos”

Y nosotros, unos suscriptores que 
quizás nunca hubieran imaginado las gentes 
del periódico que tendrían^ les 
agradecemos la facilitación. Porque en 
parte también va por nosotros ¿o no?

HUERVA

Que el río Huerva, hoy en día, nos trae 
muchos problemas, ya es cosa sabida. Eso 
que está bastante tapadito. Pero 
imagínense ustedes cómo sería cuando el 
río de nuestros amores estaba totalmente 
al descubierto... ¿Se lo imaginan ya? 
Bueno pues con la nariz tapadita, vamos a 
contar lo que decían los diarios de la 
época, un 28 de enero de 1872:

"Las riberas del Huerva se están 
haciendo intransitables. Ya no hay quién 
camine por allí sin riesgo solemne de 
quedar intoxicado. Muchas veces hemos 
dicho que el cauce precisa una limpieza a 
fondo, primero para sacar toda la 
suciedad que durante tantos años y 
después para buscar todas las cosas que 
allí han caído y no se han encontrado 
jamás. Hablamos de galeras, carromatos, 
ropas, y géneros de toda clase que allí han 
ido a parar. ¿Se nos escuchará? Ojalá que 
el Municipio no vuelva otra vez a hacerse 
el sordo”.

Pues nada. Ni el mismísimo pozo de 
San Lázaro acoge tantas cosas en su boca 
negra. ¿Lo limpiarían o nolo limpiarían? 
Siga esta interesante “limpieza” en 
nuestro túnel del tiempo...

De avión a avión, el actor Josí; 
López Vázquez, paró en Zara^i 
acompañaba Pedro Olea.

—“Soy como una azafata, peroi 
bigote".

López.. Vazquez ha realizado, 
ciento veinte películas (“No me ¡oí 
de todas. He perdido la cuenta') 
creemos. Son muchas.

— ¿Qué sientes al saber que 
intervenido en tantos títulos?

—“Pues me siento viejecito, porqw 
significa que desde que hice la prhnffl 
pasado mucho tiempo".

También significa que tiene n 
experiencia. (“La triste experiendi'.- 
él). López Vazquez parece un to 
serio con sentido del humor. Másqt: INANUE
tipo divertido por naturaleza ç 
cualquiera puede imaginarse después 
ver sus películas.

Ha venido a nuestra Ciudad; 

taragoza

i In
presentar el estreno de “El Bosque 
Lobo" en el cine Elíseos. Els 
protagonista. Su interpretad 
estupenda. Demuestra ser el gran) 
serio que ya vimos en “El rá 
“Peppermint Frappé", “El Jarddi'i 
Delicias”...

— ¿Qué prefieres: Los 
dramáticos o los cómicos?

—Me gustan más los papeles serw : 
actor se compenetra más con loque- 
sabe que hace algo importante. £ 
papeles cómicos me 
generalmente más desamparado^ - 
que improvisar, no hay continui^ 
todo más absurdo y anárquico.?^', 
me .cuestan mucho más trabajo.?^’', 
hacer cosas serias, porque met.-- 
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menos esfuerzo. « Hnv m
— ¿Crees que al hacer papeles iJLl. 

defraudado a tu público? Cua^ 
gente se hace una imagen de un et- j '' o Te 
cuesta trabajo aceptarlo ii 
personajes.

—Ni hablar. No he defrai»^ ; p 
ningún público y es el mismo , n 
quien demuestra lo 
aceptarme en estos nuevos 
¡No creas! , mi miedo tenia cua = 
lancé a la aventura, p^to 
arrepiento. .

Por otra parte -añade Josén'!'^' 
Vázquez— un actor debe bacer; 
El hombre de hoy, que está i 
una sociedad de consumo, í 
evadirse de vez en cuando, 
tiene que enfrentarse con ios pe
que le rodean.

Le recordamos que ha 
Premio de Interpretación 
Internacional de Chicago Y 
que se alegra más como es^ñol^ 
José Luis López Vázquez.

Charlar con él es agradable- 
bromea y cuando habla en ■ 
dicho antes que es un hom!^ 
Contó muchas cosas m 
película, sobre el rodaje, 
proyectos... >;

-¿Cuál será tu próximo tra
-Comenzaré muy pronto. , 

“No firmes más letras, 
interpretamos Alfredo Landa íh

¡ Vaya dúo! ¿No les 
recomendamos que vean hi 
Lobo”, una gran película 
premios con un José Luis Lép^^ j

ha ;

excepcional. '^hnes'
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urbanización parcial de las tres vías, con un presupuesto de 
27.979.651,42 pesetas. Por otror las obras de nuevo 
alumbrado de María Agustín, por un monto de 
3.034.727,83 pesetas. Finalmente también el alumbrado de 
las otras dos vías, pero esta vez sólo por 904.732,40 pesetas 

Casi treinta y dos millones que van a transformar una 
amplia zona. La mejora era necesaria a todas luces. Muchas 
veces nos hemos ocupado de ella, así que no vamos a 
insistir. Por otra parte los plazos de ejecución de las obras 
son bastante reducidos. Tres meses para las del alumbrado y 
ocho para las de urbanización.

Sólo un pero. Se piensa en construir un aparcamiento 
subterráneo en la calle de General Mayandía. Si ahora se 
urbaniza, ¿no habrá que levantar’todo lo que se haga para 
excavar el garaje subterráneo? Claro está que el adjetivo 
“parcial” que acompaña a la palabra urbanización en el 
texto oficial, puede significar que se ha tenido en cuenta 
este extremo. ¿O no?

ELTRIBUNAL SINDICAL DE AMPARD EN MARCHA

Vos
çonsei®s

(ontiniia celebrándose el curso

WERENCIA DEL DOCTOR MALLOU

1 actor Mi 
en Zaia^i

izafata,

“La reproducción humana y sus 
problemas’’, en el 
Hospital de la Cruz Roja. 
Ayer intervino el Jefe del 
Servicio de Pediatría del 
mismo, don Antonio 
Mallou. El doctor Mallou 
es asiduo colaborador de 
“A RAGON/exprés”. 
Todos los sábado^ su 
sección “Hablando con 
las madres’,’ despierta un 
enorme y creciente 
interés entre nuestros 
lectores.

Comenzó aludiendo a 
la frase bíblica “Creced y

Ayer, a las seis de la tarde, tomó posesión de su cargo el presidente 
del Tribunal Sindical de Amparo don Antonio Bernardin Ma
teo. Con él lo hicieron los demás componentes del mismo. 
Al acto, celebrado en la Casa Sindical, asistió el presidente 
de la Audiencia Territorial, asi' como diversas autoridades, 
personalidades y representantes sindicales. El señor 
Bernardin, en sus palabras, insistió en el empeño que el 
Tribunal habrá de poner para defender las garantías 
sindicales.

El señor Bernardin venía desempeñando el cargo desde 
que se promulgó la Ley Sindical, en virtud del 
nombramiento efectuado por el delegado provincial de la 
Organización Sindical. Recientemente ha confirmado el 
ministro de Relaciones Sindicales. Los demás miembros del 
Tribunal son: vicepresidente, don Vicente Garcfa-Rodeja

1 realizado : 
(“No me áttí 

la cuenta')

saber que' 
:ulos?
jecito, porqtí 
hice laptint^-'

¡ue tiene ro 
experiendi"- 
arece un he 
imor.

m u 11 i p licáos”. Este 
imperativo tiene que estar respaldado por una total 
garantía, dado su enorme trascendencia. A continuación, 
estudió la pareja, formada por dos biólogías conviventes y 
sentientes, como dice Zubiri. Abordó el tema de las 
malformaciones congénitas y sus posibles causas, así como 
los hermafroditismos, pseudohermafroditismos y demás 
procesos patológicos que pueden alterar la función sexual 
de la pareja-

El doctor Mallou ilustró su disertación con númerosas e 
interesantes diapositivas.

INA NUEVA SALA DE EXPOSICIONES
naturaleza c’------ - ------- -
narse despuataragoza cuenta, desde ayer, con una nueva sala de exposiciones.
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La iniciativa ha partido de la Caja de Ahorros de la 
Inmaculada, que ha destinado a este fin los sótanos de su 
oficina urbana número cuatro, situada en el número 23 del 
paseo de la Independencia. La sala está magníficamente 
realizada. Están cuidados al máximo los detalles de 
aislamiento, iluminación y decoración. Se ha decidido 
ponerle el nombre de un gran pintor aragonés: Mariano 
Barbasán. Fueron íos propios críticos de arte locales los que 
lo eligieron.

Para la muestra inaugural se ha traído una selección de 
obras que han participado en la Nacional de Bellas Artes, 
dentro del ciclo organizado en colaboración con la 
Dirección General de Bellas Artes. Figuran las firmas de 
Gabriel Alberca, Enrique Blanco Lac, Luis Cajal, Fernando 
Delapuente, Carmelo García Barrena, Ignacio García 
^fSuin, José Antonio García Ruiz, Evaristo Guerra, Manuel 
González García, J. Manuel Gutiérrez Montiel, Miguel 
Gutiérrez Fernández, Juan Ramón Luzuriaga, Angel 
"edina, Mariano Peláez, Emilio Prieto y Guillermo Silveira.

Fernández; secretario, don Vicente Benito de Cuéllar, 
vocales electivos, don Pedro Cabeza Garrido y don Tomás 
Cossie. Guaira; vocales letrados, don Angel María Gutiérrez 
Rubio y don José Antonio Polo; vocales electivos suplentes, 
don Rodolfo Belenguer Lancina y don Gabriel Alonso 
Izquierdo; vocales letrados suplentes , don Luis Botella 
Escorihuela y don Antonio López Doñaque

La misión del Tribunal Sindical de Amparo es la ae 
atender las reclamaciones contra resoluciones de las 
jerarquías sindicales y ser vía previa para el recurso 
contencioso-laboral, creado por la Ley Sindical que todavía 
está pendiente de desarrollo.

C
ONTINUAMENTE se 

reciben en las Redacciones 
de todos los periódicos de 
España, aspirantes a periodistas. 

Para quienes somos profesionales, 
constituye una satisfacción muy 
íntima comprobar cómo el 
Periodismo atrae a la mayor parte 
de las personas.

Precisamente por esas 
características, nos parece muy 
oportuno recordar aquí los 
consejos de una veterana 
periodista. Maria Luz Morales, 
que acaba de ser galardonada con 
el Premio "Ciudad de Barcelona" 
de Periodismo. Ella ha dicho:

"A quien quiera ser periodista 
le diría que se de' cuenta que no es 
ésta una profesión para el estricto 
lucimiento del escritor, sino de 
servicio al lector, a los lectores 
que no dé nunca por terminado su 
aprendizaje; que esté dispuesto a 
sufrir más fatigas que glorias".

Son unos consejos muy 
realistas, pero que sirven también 
para los profesionales en ejercicio. 
Yo recuerdo con singular 
devoción a uno de mis primeros 
maestros. Era redactor-jefe de un 
diario de provincias y su afición 
por el deporte le llevó a pilotar ai 
mismo tiempo la redacción 
deportiva. Pues bien, cuando 
seguía las vueltas ciclistas a 
España, acostumbraba a decirnos:

-La base del periodismo es el 
sacrificio. Muchas veces yo no he 
tenido tiempo ni de dormir.

Era un auténtico profesional. 
El Periodismo sabe mucho de 
sacrificios y de sinsabores. Pero 
siempre hay una recompensa: la 
satisfacción del deber cumplido.
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'ointeligible rollo que nos hacían aprender de memoria en 
Bachillerato, acerca del “rnotor inmóvil’’ del santo. Y 
Precisamente, ayer y hoy, ha sido todo lo contrario. El 
i^otor que ha movido alegría, la fiesta, el el jolgorio de los 
®5fud¡antes. Hoy es vacación en todos los centros docentes. 
Excepto la Enseñanza Primaria. Hoy es el día de los 
estudiantes.

Anoche empezó la fiesta .corno es tradicional. Después 
ae cenar ya había muchos “espíritus alegres” por nuestras 
dalles. Gritos y canciones. La tradicional visita a las 
aanzonetistas, generalmente con fin de fiesta adelantado. Y 
^aelta a la calle. Por cierto.que el Paseo de la independencia 

lugar de cita de varios centenares de estudiantes “en 
vena”. Tanto, que tuvo que intervenir la Policía para 

•spersar al enorme grupo que obstruía prácticamente la 
airi^lación por esta vía.

Ijoy, por el contrario, el programa es ya más serio. En la 
®Pilla de la Facultad de Medicina se ha celebrado una misa

® mediodía. En la Universidad Laboral han sido más 
•^adrugadores. El acto religioso ha tenido lugar a las diez.

espués, a las once, se ha celebrado una sesión académica , 
a el salón de actos. Ha comenzado con la intervención de 
aa alumna de COU y, luego, una interesante conferencia 
abre la contaminación atmosférica a cargo de uno de los 

profesores del centro. Finalmente se han impuesto las becas I 
” ha cantado el “Gaudeamus igitur”. (
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Mos va a coger el toro?

J.LA.

UE nosotros sepamos, hasta hoy, el arriendo de la plaza de toros continúa 
como el primer día. Sin empresario a la vista.

El tiempo pasa más deprisa de lo que parece y la Diputación, a juzgar al

imo i 
pronto.},-

¡ícuH
• T ÁnPÍuis Láp^^ Æ

URBANISTICA PARA UNA AMPLIA ZONA
hg jjj

(jg ° convocada la subasta para la renovación urbanística 
• eji .'•^portante sector zaragozano. Concretamente para 
I Pas^ ‘•'•ángulo, un tanto escaleno por cierto, que forman el 

María Agustín, la Avenida de Clavé y la calle del 
^•■31 Mayandía. Por un lado sale a licitación la

menos por sus signos externos, continúa cruzada de brazos. X
Sería conveniente que, como se apuntó a raíz de quedar desierta reiteradamente la 

adjudicación de la plaza, se pensase en llegar a un acuerdo con una empresa de ij 
prestigio. Se habló de Balañá. No tenemos ninguna preferencia determinada, pero . J 
indudablemente dicha empresa o alguna de parecida entidad, son las únicas 
que tienen posibilidad de conjurar los inconvenientes que se avecinan.

Téngase en cuenta, que a estas horas ya se debía estar trabajando en la confección + 
de la corrida de Pascua. Es la única forma de que nuestra tradicional corrida Pascual , + , 
vuelva por los fueros de conquistar la mejor terna de toreros en dicho día. Si a estas Î 
alturas cae nuestra plaza en manos modestas aunque sean bien intencionadas, no les I -f- 
arrendamos la ganancia. +

Urge pues, que hoy mejor que mañana se llegue a un acuerdo con una empresa 
responsable. En beneficio de la afición que es lo que principalmente nos interesa y i 
de la propia entidad oficial arrendadora. Î

De lo contrario, de no actuar rápidamente, no podrá evitarse el que nos coja el + 
toro. De momento, un puntazo corrido, no hay ya quien nos lo quite. +

A. S. i

rR' : De ENERo de 1972 ARAGON/expiés. PAG. 7
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GDI [I moo HWIO..
Impresionante 

silencio en torno 
al trofeo Ciudad 
de Zaragoza 
• ¿ MAREJADILLA 

en gI ARAGON?

por lo menos estaba programada, una reunión 
para hablar del tema, llegar a conclusiones y 
tomar determinaciones. Todo, antes de que sea 
der^jiado tarde. Sería una lástima que el 
"filial” perdiese lo que tanto costó ganar: La 
Categoría nacional. Y lo grande del caso es, que 
según su Presidente, el Sr. Mur, el Aragón tiene 
plantilla con calidad suficiente como para 
mantenerse dignamente en Tercera. ¿Qué pasa, 
pues...?

BUSTAMANTE PODRIA TENER 
NUEVA OPORTUNIDAD EN SANTANDER

¿QUIEN SABE ALGO DEL TROFEO 
CIUDAD DE ZARAGOZA?

Por más que uno permanece con el oído 
atento, no hay forma. No se escucha ni un 
rumor. Ni el más leve sonido... en torno al 
Trofeo CIUDAD DE ZARAGOZA. Desde estas 
páginas deportivas, no hace muchos días, se 
preguntaba cual era el futuro de este Trofeo 
futbolístico que tanto prestigio y no sé cuantas 
co'sas más, iba a proporcionar a nuestra ciudad, 
y que figuraría como uno de los festejos más 
importantes de las fiestas de Primavera. Esto no 
lo dijimos nosotros. Lo hicieron quienes lo 
crearon. En definitiva, quienes podían hacer 
afirmaciones de este tipo. ¡Y ahora resulta que 
uno pregunta si se va a celebrar la Segunda 
Edición del TROFEO CIUDAD DE 
ZARAGOZA, y la Ciudad de Zaragoza... calla; 
Nadie sabe nada. O nadie quiere decir nada. 
Que parece igual y no es lo mismo. De todas 
formas... malo. Las señales no pueden ser 
peores. Va a pasar como con el famoso 
“Fernández” del Zorro. Que del TROFEO DE 
ZARAGOZA, “nunca más se supo”.

Es muy probable que cuando esta 
información salga a la calle, se sepa ya con 
certeza. De momento, parece ser que Iriondo, 
incluirá en la lista de expedicionarios ai jugador 
Bustamante. Un hombre que llegó y comenzó a 
jugar 3 satisfacción de... casi todos. Su eclipse 
coincidió con la llegada al club, del preparador 
Iriondo. Desde entonces no ha vuelto a figurar 
en el equipo, ni como reserva siquiera. 
Bustamante es de Santander. Y si hace el 
desplazamiento, según el estado del césped del 
Sardinero, podría tener ocasión de volver a 
jugar. Remota, pero posible. Contando con que 
figure en la expedición, claro...

LAS OBRAS DEL NUEVO PABELLON 
POLI DEPORTIVO PODRIAN COMENZAR 
EN JUNIO
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■MADF

CAMPEONATOS 
REGIONALES DE 
ESQUI ALPINO

HOY
EMPIEZAN!

¿MAREJADILLA EN 
EL ARAGON?

Otra pregunta que queda en el aire. Esta, sin 
embargo, tendrá respuesta no tardando mucho. 
Los rumores señalan que existe descontento 
dentro de la directiva de Requeté Aragonés, por 
la marcha del Aragón. Que las cosas no ruedan 
satisfactoriamente. Que está fallando la armonía 
que en principio reinaba. Ayer hubo, creo, o

Hace pocos^días la Delegación Provincial de 
Educación Física y Deportes, facilitó una 
información sobre varias cuestiones, entre 
ellas la construcción del Pabellón Polideportivo 
que tan urgentemente necesita nuestra ciudad. 
Él Ayuntamiento está implicado en esta tarea. 
Y en breve charla sostenida con el Concejal de 
Deportes Sr. Villa, indicó que tal y como van de 
avanzadas las gestiones, su construcción podría 
dar cornienzo pa.ra el mes de Junio, como muy 
tarde. ¡A ver si es verdad, y la temporada que 
viene, podemos asistir a su inaguracion!

EN SANTANDER, DISPUESTOS A
VENCER AL ZARAGOZA, COMO SEA

Los' aficionados montañeses de Santander, 
están nerviosos. Y tienen motivos. El equipo 
arrastra negativos en cantidad inquietante. Y 
por si fuera poco, recibe el domingo la visita del 
Zaragoza, uno de los equipos más potentes del 
grupo, candidato al ascenso a Primera. Si 
pierden, los santanderinos se hunden en la zona 
de descenso. La consigna es pues, una para 
todos: Público y jugadores. Vencer como sea al 
Zaragoza.

¡Frase que suena bien y que da a entender 
que la unión es perfecta entre todos! Lo malo 

Qu®» luego, en el terreno de juego hay que 
ganar "no como sea” sino jugando más que el 
contrario. Y aquí suponemos que el Zaragoza 
también tendrá que dar alguna explicación...

¿Y LA FEDERACION ARAGONESA 
DE FUTBOL, QUE?

A uno se le ha ocurrido hacerse esta 
pregunta, casi al cierre de este espacio. Pero 
como el asunto está ya tan traído y llevado, sin 
resultado positivo alguno, no se quiere insistir. 
¿Y la Federación Aragonesa de Fútbol, qué? 
Muy bien, muy bien. ¿Y Vd.? . Pues... éso.

Ricardo MARTINEZ
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dal maiZARAGOZA, 28, (“ARAGON/exprés”}.- El Ministm 

Información y Turismo, que por fin ha sabido dar respuesta 
imperiosa necesidad de promoción turística que necesita nuestro 
ha editado un bonito cartel turístico, a todo color, que recoge utiK 
de la estación invernal de Formigal. La terraza de la cafetería C. 
aparece recortada sobre el fondo del impresionante rrutcizo dello]
semioculta su cima por una nube. No dudamos que será «nJ 
pregonero en todo el rrtundo de estas montañas aragonesas, que] 
pueden dar de si todavía.

Y ya que hablamos de Formigal, no podemos por memn 
referirnos a los Campeonatos Regionales de Esquí Alpino, quem 
comenzado en aquella estación. El programa se ha comprimido aÁ 
días 28, 29, y 30. De esta forma el día 6 de febrero queda libtK 
celebrar en Candanchú una prueba internacional, con participm 
esquiadores del Sur de Francia, merced a los contactos mantenido!"' 
Ski Club Ladais.

>^1

Esta mañana se ha corrido el slalom especial. La tarde está resentí 
“non stop” que servira para seleccionar los esquiadores que,iK’-\ 
participarán en la prueba de descenso. El domingo, finalmente, ai 
lugar el slalom gigante. Del desarrollo de estas pruebas, así cottioiiï 
resultados, informa remos puntualmente.

Los participantes serán todos de las categorías seniors y 
Aunque es posible que se admita la inscripción de algún infet^ï 
reconocida preparación física y técnica. Hoy todavía se estaba rea 
inscripciones, por lo que es de suponer que el número total de cortil 
sea muy elevado. Ya veremos los resultados. De estos Campeen 
pueden salir figuras con futuro. Lo que nos alegraría de verdad,m 
significaría continuidad y progreso en el esquí de competición (BíR 
Pero también puede ser que los primeros nombres de la 
clasificaciones sean los mismos que venimos oyendo desde Wj 
algunos años. Esto sería lo peor. Significaría que estábamos entna 
un bache de consecuencias imprevisibles, I

Por otra parte, y pasando al terreno del esquí nórdico, 
Aragonesa de Esquí ha organizado una segunda edición del ¡'I 
Presidente para los fondistas de la región, incluidos los seniors,n 
participaron en la edicidn del Trofeo en la modalidad alpina. Los^, 
carreras individuales de 5, JO y 15 kilómetros se celebrarán en« 
de Panticosa, que con tanto acierto acogieron las competidi^^ 
relevos de los Campeonatos Regionales, el próximo día 6 de fcbf^^

caiiilaiiGhti,s.}.
ÓRI^ANIZACION. MONTAÑA AZUL

Cíelo cubierto y nevando. 
Nieve: nueva
Tem peratura: 

bajo cero
Esquiable todas 

de la estación.

2 grados

las pistas

Funcionan todos los 
remontes mecánicos.

Estado de la carretera: con 
cadenas.

CERLER
(Valle de Benasque)

Temperatura media:
grados bajo cero

Tiempo: Nevando
Pista: Buena
Accesos: Abiertos, 

necesario el uso de cadenas

7

es

Instalaciones mecánicas: 
En funcionamiento

Espesor de la nieve:

Estación cota 1.500 
cm.; Estación cota 2, 
lio cm.; Cogulla, 2 
Farnuserals, 100 cm-i; 
60 cm.; Abedules, » 
Robellons. 90 
Fontanals, 130 cm.

Estado de la niewi'

FORMIGAL
Temperaturas: Mi® _ 

grado. Mínima 3 
cero.

Tiempo: Nevando.
Cielo: Nublado
Accesos: Abieu 

necesario el uso de 
Instalaciones i®*

En Funcionamiento.
Espesor de nieve: 

175 centímetros.
Calidad de nieve:
Pistas prepara®" 

máquinas “Ratrac’■ |

PANTICOSA

Q
311

Líenle

mj»* S.Temperaturas: 
grados, mínima 1 j 

Tiempo: T®”®
despejar

Cielo: Cubierto 
Accesos Abiertos 
Instalaciones n

En funcionamiento! - 
Espesor de niev®'

1,80 metros o 
Calidad de nieve:

VIERNES, 28 DE ENE*’*’
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ra REQUISITORIAS por TERRORISMO
y AGRESION a la FUERZA ARMADA

Eventual número 1 de
en el término de 15

encuentra
requisitorias señalanLas

se

l

( MATA A SU ESPOSA Y ACUDE EN TAXI A LA COMISARIA

que Pedro Lizarriba Urrillun 
es hijo de Ignacio y de Rosa,

Bilbao 
días.

encarga a
U r n i e t a 

soltero, de 
obrero y

natural de 
(Guipúzcoa), 
profesión

Echevarria Garcia, es hijo de 
Luis y de .Milagros, natural de 
Logroño, feriante, casado y 
domiciliado últimamente en

la Fuerza Armada, a que haga 
lo propio ante el Juzgado 
Militar Eventual número 1 de

Plamplona, calle Chabacoy, 
25, del que se

MADRID, 28 (Europa 
p,«5)- El "Boletín Oficial 
dei Estado” publica en su 
húmero de hoy dos 
fequisitorias en virtud de las 
.nales se emplaza a Pedro 
“¡zarriba Urrillun de 20 
jüos, procesado p ó r 
terrorismo a que comparezca 
,„tes de 10 días ante el 
uzgado Militar Especial de 
an Sebastián^ y a José 

‘ ¿hevarría García de 20 años 
imbién, procesado por el 

*sunto delito de agresión a

huido.
Asimismo, 

todas las autoridades y 
agentes de la policía 
municipal que procedan a la 
busca, captura y conducción 
de los citados anteriormente, 
poniéndolos a disposición del 
citado juez.

interior de una

Con nombre
supuesto

ENTRA DE
SIRVIENTA Y
ROBA JOYAS

POUGHKEPSIE.- El cuerpo del todavía sin identificar secuestrador del 
avión de las Moka Airlines Pune F-227, yace junto al coche después de 
haber sido abatido a tiros en las mismas pistas del aeropuerto. En el 
asiento del coche aparece la bomba con la que amenazaba a pasaje y 
tripulación envuelta en una manta.- (FotoAp- Europa Press).

domiciliado últimamente en 
Hernani, barrio de las Villas, 
8. Y en cuanto a José

homicidio. José Angel Muela se dirigió en taxi a 
la Comisaría en la que se entregó. El 
matrimonio tenía tres hijos y había recibido un 
premio de la Compañía Telefónica por haber 
dado a luz la mujer uno de los hijos en el

cabina de teléfonos.

;a

OnCWA URBANA N.® 4 - INOEPENDENCIA, 23Financio y ovo lo; cfa 1.823
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‘tGIJON, 28. (Europa Press).— Por diferencias 
yugales, José Angel Muela Hidalgo, de 32 

.ós, dió muerte ayer a puñaladas a su esposa 
lia Rodriguez Pascual, de 28 años, y se 

tñtregó luego a la policía. El incidente se 
produjo a las doce de la noche en el dornicilio 
33 matrimonio. Después de cometido el

2"fase ,
¡ATENCION!
INMOBILIARIA RIOEBRO.S.A.
pone o lo vento los priinéros * 
72 pisos tie lo segunda fose 
yo terminados
i Apresúrese y aproveche 
esta magnifica oportunidad' . ■ 
Entrega de llaves en mano

'dico, la Feint 
edición delí^ 
' los seniotti^. 
alpina. Las^ 
sbrarán en M 
s competidla, 
a 6 de febree.'

:ota 1 .500^ 
ión cota 2JJ 
Cogulla, 2 

5, 100 enti'' 
í\bedule5,/ 
o n s. 9*) 

130 cm.
de la nievü

ACCI DENTE MORTAL EN EL 
PUENTE "EBRO"

DURANGO.- Al colisionar un camión matricula M-920.728 contra un 
600 matrícula BI-J60.851, perdicf la vida el conductor de este último 
vehículo, el hasta hace poco tiempo párroco de Yurreta, don Francisco 
Ortuzar, de 65 años) quedando aprisionado entre los hierros de su 
vehículo , que queció colgado sobre el río a una altura de unos 10 
metros.- (Foto Europa Press)

100.000 PTAS.
VALORADAS EN

alhajas sustraídas

EL SECUESTRADOR MURIO

recuperado casi 
la totalidad de las

GIJON, 28 (Cifra).- Del 
domicilio de Carlos Roces 
Felgueroso, en esta ciudad, 
desapareció una sirvienta, 
llevándose joyas por valor de más 
de cien mil pesetas.

Una joven, llamada Margarita 
Suarez Llanera, de 29 años, 
casada, natural de Sotrondio, se 
presentó ep casa del señor Roces 
Felgueroso con la /pretensión de 
ser adm itida como doméstica, 
pero facilitó un nombre falso, el 
deVerónica Fernández Rodríguez, 
diciendo que podía pedir . 
informes suyos en un popular 
restaurante gijonés, donde había 
trabajado con anterioridad.

A sí lo hizo el señor Roces y las 
referencias de la mujer no 
pudieron ser mejores, por lo que 
optó por aceptarla. Pero a los dos 
días exactos de prestar servicio en 
la casa y aprovechando una 
ausencia de la señora, qe apoderó 
de las joyas.

Los inspectores de la Brigada 
de Investigación Criminal 
comenzaron por localizar a la 
auténtica Verónica Fernández, y 
procedieron a su detención, pero 
comprobaron que la habían 
usurpado el nombre y que, por 
consiguiente, estaba exenta de 
toda culpa. Los agentes 
prosiguieron entonces la 
investigación hasta llegar al 
conocimiento de una pensión, en 
esta ciudad, donde facilitaron 
senas de una huésped, que 
coincidían con las de la joven 
buscada. Posteriormente, lograron 
localizar a la citada Margarita 
Suarez, que se encontraba en su 
domicilio particular, en compañía 
de su marido, confesándose 
aquella autora del robo.

La policía recu/xró casi la 
totalidad de las alhajas sustraídas 
y puso a la ladrona a disposición 
de la autoridad judicial.

^a^telar.
12años con entrada a convenir.

Y VENTA: 
biliaria 

jomo
; Nevando. ¡ 
lublado 
)s: AbieiE 
si uso de «51 
ciones I”® 
na miento, 
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.SA.
28 DE ENE’"'.
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Sala de exposiciones n." 2 
de la Caja de Ahorros de la 

Inmaculada

CAJA DE AHORROS 
DE LA INMACULADA

SELECOOH OE LA NACIONAL DE BELLAS ARTES 1970
Del 27 de enero al 8 de febrero

imnao nr Días laborables: De 7 a 9 de la tarde
nOívVd UL VIOllA: Días festivos: de 12 a 14 horas.
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Declaraciones de López Bravo en Argentina

Franca, el gran neutra
en la Guerra Mundial , /

PARI 
parisiens 

mañana 
La direc 
Duca < 
definitiv 
el admit 
posterioi 
encontra 
la direcc 
a 33 I 
propieta 
obligacií

BUENOS 
nueve de 
transm it ¡ó

AIRE;S, 28 (Efe).- El 
la Televisión argentina.

canal

anoche una muy amplia
entrevista oe Bernardo Neustadt con el 
ministro español de Asuntos Exteriores, 
Gregorio López Bravo, en la que el 
ministro español respondió a las 
preguntas que le fueron formuladas 
acerca de la política española con los 
países del Este, con el Mercado Común 
Europeo, con los Estados Unidos y con la 
Comunidad -Iberoamericana en general, 
destacando en este último aspecto las 
relaciones con Chile, Argentina y Cuba, 
Asimismo expuso el ministro López 
Bravo la postura de España respecto al 
conflicto del Oriente Medio y, también 
explicó con amplitud la protección que 
España prestó a los jud ios perseguidos en 
Europa durane la Segunda Guerra 
Mundial

R£J_AC IO N£ S -CON -LO S = T>A i:S€ SDELESTE ..V

Al referirse a las relaciones de España 
T ine naícoc "que no tienen ni sucon los países

sistema, 
idología”, dijo que el pricipio cardinal 
que preside estas relaciones de España, es 
el de la no ingerencia en cuestiones 
internas, el mútuo respeto y la apertura a 
todos los horizontes del mundo, 
principios que han quedado muy claros 
en. el mensaje navideño del Jefe del

ni su estilo de vida, ni su

Estado español. De resultas de este punto 
de vista, se va logrando, paso a paso, el 
restablecimiento de las relaciones con los 
países de Europa Oriental.

MERCADO COMUN

El tema de las relaciones entre España 
y el Mercado Común Europeo, está 
siempre presente para todo aquél que 
quiere adivinar los horizontes del futuro 
español y por e’^so ha sido pregunta 
importante de Neustadt a López Bravo, 
quién respondió que, “en términos 
generales”, el acuerdo de España con la 
C. E. E. se está desenvolviendo bien, y 
qué, aunque España está vinculada, por 
diversas razones, a otros continentes, 
desde los puntos de vista de la geografía, 
la historia y la economía/forma parte de 
Europa y de ninguna manera puede 
quedar al margen de los movimientos de 
integración europea, tales como la 
Comunicad Económica.

López Bravo afirmó de manera 
rotunda.la voluntad española de conservar 
e incrementar sus vínculos con los países 
hermanos de Iberoamérica que ha 
quedado patente a través de su serie de 
viajes a aquellos países.

Refiriéndose después a la influencia 
aue la Comunidad Económica Europea ha 
ejercido en la economía española, a 
través del Acuerdo Preferencial, dijo 
López Bravo que en el periodo ‘de 
vigencia del Acuerdo, es decir, desde 
octubre de 1970 a noviembre de 1971, las 
exportaciones españolas a la Comunidad, 
han aumentado en un veintiocho por 
ciento con respecto a las registradas 
durante el mismo periodo de años 
anteriores.

En este campo de relaciones hay que 
considerar m uV seriamente el del 
incremento de las inversiones de capital 
extranjero , dijo el ministro López Bravo, 
quejel capital extranjero viene a España, 
atraído por las características de nuestra 
técnica, de nuestra mano de obra y por la 
posibilidad que tienen las industrias 
instaladas en España de contar no sólo 
con un mercado nacional, sino con un

"ESPAÑA-PROTEGIO Y DÉFENDIO A 
SIN DISCRIMINACION ENTRE SUS 
COMUNIDADES"

"LA OPERACION FUE MUY DIFICIL, 
NACIONALSOCIALISMO SENTIA UN 
PATOLOGICO HACIA LOS JUDIOS"

mercado que contará con doscientos 
sesenta millones de consumidores. Añadió 
López Bravo que los inversores 
extranjeros han traído a España buenos 
rnodos empresariales, mejor conciencia 
fiscal y una tecnología que ha revitalizado 
la industria española.

sRELACíONES CON tOS 
ESTADOS UNIDOS

Aseguró López Bravo que. estas 
relaciones son excelentes y que cualquier 
observador de la política mundial puede 
comprobar con facilidad que no existe el 
menor síntoma de subordinación de la 
política exterior española con respecto a 
la de los Estados Unidos. Según el 
ministro español ésto se puede comprobar 
con un sirnple exámen de la actitud de 
ambos países en una serie de temas 
concretos y actuales. Por otra parte, dijo, 
en lo que se refiere a la cooperación 
militar, España sólo concede a los Estados 
Unidos "ciertas facilidades” en la 
utilización de unas bases que son 
absolutamente españolas y cuyo uso, en 
caso de guerra, requerirá "la plena y 
expresa autorización del Gobierno 
español”.

IBEROAMERICA

"Para España, afirmó López Bravo, 
Iberoamérica es una fascinante empresa 
común, un quehacer histórico que 
también corresponde a los españoles de 
hoy, una vez que ha empezado la época 
de su desarrollo conjunto y de su 
creciente integración”. “Una política 
hispano-americana debe basarse en la 
realidad socio-económica de aquel 
Continente. Si el desarrollo, aseguró, es el 
nuevo nombre de la paz y sentimos la 
unidad fundamental de nuestra 
comunidad de pueblo, hemos de buscar 
fórmulas audaces y activas para una 
fecunda cóoperación técnica y económica 
que los pueblos americanos necesitan y 
desean y que España está en condiciones 
de dar, enriqueciéndose a su vez con lo 
mucho que puede recibir. España trata de 
iniciar una nueva etapa en su política 
iberoamericana, porque estamos 
terminando de llegar al desarrollo, meta 
actual de estos países en su conjunto”.

RELACIONES HÍSPANO-ARGENTIÑAS

Al analizar las relaciones 
hispano-argentinas dijo López Bravo que 
ambos países “deben entenderse en el 
campo de las relaciones económicas al 
mismo alto nivel tradicional de 
entendimiento que existe en los campos 
político y cultural. Queda muchísimo por 
hacer y es fundarræntal que busquemos 
nuevos campos de colaboración, que 
compremos más, que,vendamos más, que 
comerciemos con nuevos elementos.

Aquí aprovechó López Bravo la 
oportunidad para insistir o poner de

LOS JUDIOS 
DIVERSAS

PORQUE EL
ODIO

relieve su propuesta de la creación de 
empresas multinacionales, en una especie 
de extrapolación al terreno de las
personas jurídicas, de lo que han supuesto 
los acuerdos de doble nacionalidad de 
personas físicas.

CUBA Y CHILE

Cuando se habla de las relaciones

las

de
España con Iberoamérica, resultan ya 
tópicas las preguntas sobre lo que 
suponen esas relaciones con respecto a 
Cuba y a Chile. López Bravo no ha

ya

eludido nunca las respuestas ni lo ha 
hecho ahora tampoco. Con respecto a 
Cuba, dijo que las relaciones son 
absolutamente normales y lo han sido en 
todo tiempo. Cuando Neustadt le 
preguntó si tendría inconveniente en ir a 
Cuba, respondió López Bravo que 
depende de una serie de detalles y de 
mínirnos puntos de discrepancia, pero 
que SI lo haría si su viaje facilitase el logro 
de la solución de esos puntos.

Con respecto a Chile aseguró que su 
visita a Santiago fue una experiencia muy 
agradable y relató la anécdota de la 
llegada al hotel "Carreras” del presidente 
Allende, que se presentó allí diciendo
“Aunque no estaba invitado, vengo a 
tomar un whisky con el canciller
España”.

de

ESPAÑA Y EL PROXIMO ORIENTE

Este tema es especialmente importante 
en la política exterior española por 
razones históricas, culturales y 
geopolíticas, y, por tanto, no podía estar 
ausente del diálogo entre López Bravo y 
Neustadt. El ministro español señaid que 
sin duda alguna, su país demanda 
"reiteradamente el estricto cumplimiento 
de la resolución 242 del Consejo de 
Seguridad, que preconiza la retirada de las 
fuerzas israelíes a fronteras seguras, el 
reconocimiento de la independencia y 
soberanía de los Estados de aquella zona y 
la justa solución al problema de los 
refugiados palestinos”.

Con su postura,España pretende, dijo 
López Bravo, servir la causa de la paz, y 
mantener su tradicional amistad con los 
países árabes, que es perfectamente 
compatible con el hecho de no abrigar el 
menor sentimiento antijudío. España 
viene propugnando hace años un estatuto 
de ciudad abierta para Jerusaién bajo la 
garantía de las Naciones Unidas.

La protección de España a los judíos 
en la Segunda Guerra Mundial.

Como una cosa lleva a la otra y como 
en /Argentina existe una gran comunidad 
judia, Bernardo Neustadt hizo enseguida 
la inevitable pregunta a López Bravo 
sobre cual había sido la actitud de España 
hacia los judíos durante la Segunda 
Guerra Mundial. Este es un tema que se

ha debatido muchas veces y Ldw 
lo abordó de frente y coup 
respondiendo así: "Desde el; 
momento de la Guerra Mundial,* 
protegió y defendió a los jwii 
discriminación entre sus di ।

diario'/1 
^ueva sa
tres peril

La A 
entonce! 

i explican 
trabajo ! 
se sus| 
nuevos jcomunidades. Por eso, al ampan 

defensa de los sefarditas esoai^ uuw, 
pudo ayudar también a losaskenii definitiv

Duca, qi

muchas pruebas de ello, que no a Ja tarde, 
necesario ni elegante recordar. L."..;:indéfinie

nuevas i
No crea usted que esta tarea f» ‘Bellot, i 

Nuestros diplomáticos corrieron » ^por la nc 
pasaron ratos muy amargos, e 
tuvieron que posponer otros r
nacionales para poder cumplir mej 
misión. Se ha querido presentaresii

El ( 
continue 
decir, la

como cosa sencilla y, sin embargo, jnterrur 
asegurarle, a la vista de los docun decidió*
que fue muy difícil. En priraei 
porque el nacionalsocialismo ses
odio patológico hacia ios judlK

Con I
Jour" i

punto menos que imposible at? 
tema con sus militantes y, enií 
lugar, porque las relaciones entre: 
y aquel Régimen no fueron siempii

perspect 
personal
Naciona

mejor^ aunque otra cosa haya dit* 
propaganda interesada.

Le recordaré breverriente uno:' i 
Cuando se produjo la invasión dePi 
Franco hizo un llamamiento a lap ’ 
no gustó en Berlin, y la simpd 
España hacia la católica Polonianol : 
secreto para nadie. Por aquellos día 
Times”, de Londres,publicó un 
sobre Franco que llevaba el signiñ 
título de "El oran neutral”, quet 
gustó en Berlín, y que fue esgrte 
ejercer presión sobre el Gd 
español. El Jefe del Estado hizou 
unas declaraciones censurad
reservas el pacto germano-soviéte 
excuso decirle a usted cómo cay® 
los medios oficiales alemanes. Mí ¡ 
se negó a entrar en la guerra al® 
eje. Todo ésto, como usted 
títulos que sirvieran para d' 
judíos, sino todo lo contrario, b

ca( 
ni¡

Por otra parte, no hay BUENn 
-Olvido el hecho de que tuvi"’’Lionai di 
ejércitos alemanes, que «ío^íerÓBuertn 
Europa en los pasos de la fronteul 
Pirineos hispano-francesesRH’ístar, 
veces, como está 
d o c u menta I mente, se P''®P;L 
poderosas fuerzas, a las que QAr 
un especial eñtrenamiento paf’í '•t

Bueno, pues a pesar de •‘’’liando 
defendimos a los judíos. P®”!®«cluy, 
emplearon determinadas suti® psvalijar e 
ponían en vigor un DecretodelHerrer^ 
cuya efectividad había caduca^F» de si 
que estaba limitada en el 
utilizó, y sirvió para rescatar o®— 
los nazis a millares de judiovp'^-

‘"’Acopas,

fWQ *10^13 a iiiiiidicd uc j*—- , ■
Europa. Estamos contentos o K-a.. 
entonces hicimos yj como mu® 
labor desarrollada lie puedo deci ****.. 
ejemplo, nuestro repf®.ejemplo, nuestro .. 
diplomático en Hungría consiS'*" 
respetaran las casas en la® qu® 
colocado un cartel diciendo VT' pcp, 
bajo la protección de 
tuvo esta audacia que el 
Cruz Roja Internacional, 4 
Ginebra, pidió autorización P® 
también los carteles espau® 
concedió sin reservas y el éxiK. 
salvándose muchos judíos t|“ . 
sefardistas españoles.
publicado en Jerusalén.

Así se desarrolló,en térrniuu’^^ 

una entrevista televisada 
gran audiencia y llamada a ® 
gran interés en todo el 
Americano y no sólo en ? 
Neustadt explicó la persona»®^ 
del ministro español y 5ubrav ; 
año ha visitado ve j 
rompiendo en muchas ocasiou
ideológicas y dedicando |,|(i 
contactos personales unos
días del año.

A
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g CIERIiE de "PAEIIS JIlUEi
• "NO SE SI EL PODER CONSIDERA ESTE RESULTADO 

COMO UN ORGULLOSO EXITO", DICE "L'AURORE"

EXTRANJERO/^^^j

HAILE SELASSIE
al Consejo de Seguridad

PARIS, 28 (Efe).— Los lectores del diario 
narisiense “Paris Jour” no han encontrado esta 
mañana en los quioscos su periódico habitual. 
La directora propietaria., del mismo, Simone del 
Ouca anunció ayer su decisión de cierre 
definitivo de la empresa, decisión que confirmó 
el administrador de “Paris Jour”, Amy Bellot, 
Iposteriormente. ÊI personal de “París Jour” se 
^centraba en huelga después de la decisión de 
la dirección del órgano informativo de licenciar 
3 33 periodistas, y la actual directora.

Obligación de. abandonar la explotació'^ > del 
diario” poniendo como’ única condición paré la 
^ueva'salida del mismo el cese de los treinta y 
¡tres periodistas.
L La Asamblea General de Huelguistas adoptó 
entonces, ayer por la tarde, una resolución 
explicando que estaban dispuestos a volver al 
’irabajo si el cese de los treinta y tres periodistas 

se suspendía hasta que éstos encontraran 
. nuevos puestos de trabajo. Pero la señora del 

arditas esNlii juca, que había anunciado su decisión de cierre 
.. ; ’definitivo del periódico ayer a primera hora de

veces y Lów¡ 
ite y con ¡

Desde el;
srra Mundial,! 
ó a los juJÁ 
ntre sus ü
so, al ampan

n a los asken-
illo, que no en 
recordar.

la tarde,contestando asi' a la postura de huelga 
indefinida del personal, no quiso aceptar estas
nuevas condiciones, y el administrador, Amy 
Bellot, ratificó la decisión del cierre definitivo 

js corrieron!» por la noche del jueves 28'.'‘-
3 esta tarea ft

amargos, e 
tner otros i" 
ir cumplir mtji 
3 presentar eiii 
, sin embargo,!

El Comité de Huelga ha decidido a 
continuación la ocupación de los locales, es 
decir, la prosecución de la misma que no se 
interrumpió desde que el citado personal 

denlos docr ídecidió el 26 de enero la huelga indefinida. '
Con el fin de evitar la desaparición de “Paris 

Jour" y como quiera que no hay ninguna 
I Respectiva de negociaciones directas qntre el 

mposible abee personal y la dirección del periódico, la Unión 
Nacional de Sindicatos de “ ‘ '

il. En primai
ocialismo set
;ia los judíí

intes y, en ü 
aciones entre!

Periodistas va a

intervenir, pidiendo una audiencia a la señora 
Del Duca esta mañana, y al primer ministro, 
Jacques Chaban Delmas, únicamente con el 
objeto de que se siga negociando.

Todos los periódicos de la mañana en París, 
se preocupan del tema. En “Diez años son 27 los 
diarios que han des<()3arecido en toda Francia y 
con relación a los 184 periódicos que se 
publicaban en 1946/sólo quedan en la 
actualidad noventa ”. Dice “La Parisien 
Libere”, hace una llamada al Gobierno para la 
solución del problema”.

“Paris Jour” aunque no directamente en 
relación con dicho cierre, recuerda también el 
diario conservador que “El número de titulos 
contidianos ha disminuido en 25 en dos 
tercios” y dice: “No sé si el Poder considera 
este resultado como un orgulloso éxito”. “Es el 
Estado el que impide a la Prensa vivir 
normalmente”, insistir “L’Aurore” y plantea 
que “se trata de decir si la información es un 
servicio público con el mismo título que la 
instrucción, la sanidad, las comunicaciones, o el 
país, bajo un Régimen que se pretende libre, 
debe contentarse con una información triturada 
según exigencia electorales y otras del poder”. 
Para “Combat” (Izquierdista) la enfermedad de 
que sufre.iá Prensa escrita alcanzó a todos si no 
se le pone remedio lo más rápidamente 
posible”, y subraya el hecho de que 
“desaparece un círgano de Prensa cuya tirada no 
cesaba de aumentar”.

El drgano del Movimiento Gaullista, “La 
Natión” considera “natural” la huelga general 
convocada por toda la Prensa para el martes 
próximo como advertencia y para testimoniar 
su solidaridad con el caso de los periodistas de 
“Paris Jour” y “L’Humanite” cree que todo es 
debido a la inexorable ley de la “concentración 
de empresas” que afecta a toda la industria.

"Enmienden las actitudes pasadas 
"No incurran en el frustrador 
fracaso de la Liga"

ADDIS ABEBA, 28 (Efe-Reuter),- El emperador de Etiopía, Haile 
Selassie, que en 1935 apeló en vano a la Liga de las Naciones para que 
detuviera la agresión italiana contra su pais, ha hecho hoy un 
llamamiento al Consejo de Seguridad de la 0. N. U., para que cumpla con 
sus responsabilidades en lo referente al Africa Meridional.

En su discurso de inauguración de las sesiones del Consejo de 
Seguridad en Addis Abeba, el emperador afirmó que todo el mundo tiene 
puestos los ojos en este Organismo, integrado por quince naciones, con la 
esperanza dex|ue no incurra en el "frustrador fracaso" de la Liga.

"La liga de las naciones —dijo Haile Selassie— murió prematuramente a 
causa de su imposibilidad para poner en prcíctica los principios de su 
existencia. Las naciones unidas, y en especial el consejo de seguridad, en 
cuanto principal organo de las naciones unidas para.el mantenimiento de 
la paz y seguridad internacionales, serán juzgados por la conciencia 
colectiva de la humanidad por las decisiones queadopten al respecto del 
colonialismo y del racismo".

"El veredicto de la humanidad -añadió el emperador- dependerá 
lógicamente del modo en que cada miembro deJ Consejo y el consejo 
mismo en cuanto organismo cumplan con sus graves responsabilidades. El 
incumplimiento de las obligaciones que tiene contraidas en virtud de la 
carta de las naciones unidas repercutirá profundamente, tanto en la 
eficacia de las naciones unidas como en el establecimiento de la paz y 
seguridad internacionales, cuyos guardianes son los representantes del 
Consejo de Seguridad".

Haile Selassie -única personalidad que ha intervenido personalmente 
en la Liga de las Naciones y en los consejos de las Naciones Unidas- dijo 
también que la actual sesión historica del Consejo de Seguridad 
proporcionará una ocasión unica, "para enmendar actitudes pandas y 
para poner en práctica iniciativas nuevas referentes al colonialismo y 
racismo africanos"
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cadáver de una 
niña de 8 años

no hay 
que tuvim»

LOS ANGELES, 28 (Efe-Upi}.- “Una niña canadiense de ocho años”, 
que murió de cáncer a la edad de ocho años, es el primer ser infantil que 
ha sido congelado para tratar de traerlo de nuevo a la vida cuando la 
ciencia haya vencido a la enfermedad.

La niña, Genevieve de la Poterie, de Montreal, murió el martes en un 
hospital infantil, y su cadáver fiié congelado a la temperatura de 275 
grados bajo cero por medio de nitrógeno liquido.

Los padres de la niña, cuando el año pasado se enteraron de la 
enfermedad de.la niña^ dieron su consentimiento para que juera congelada 
cuando falleciera.

Su cadáver entrará a formar parte de un grupo de más de doce adultos 
que también se hallan en estado de congelación en un lugar desconocido 
de Nueva Jersey, en la zona de Los A ngeles.

Explosion en Montreal: 4 MUERTOS
MONTREAL, 28 (Efe-Upi).— Cuatro personas han resultado 

muertas, varias otras ligeramente heridas y otras 250 tuvieron que 
ser evacuadas de un edificio de diez pisos durante la jornada de 
ayer, tras producirse una fuerte explosión en el mismo.

El departamento de bomberos de Montreal ha informado que 
tres personas murieron instantáneamente a causa de la explosión, 
que originó desperfectos de consideración en el segundo piso, a las 
4,30 de la tarde (hora local) de ayer.

Otro hombre, al parecer un obrero, murió de asfixia enet octavo 
pisóla pesar de los esfuerzos que se realizaron para reanimarle. Se 
realiza una investigación para determinar la causa de la explosión.

’ 28. (Efe).— Hector J. Campora, delegado
Kumo í’erdn. en Argentina, partió
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MANIFESTACION
en SEVILLA

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por; j

SEVILLA,' 27 (Europa 
Press).- Como protesta por la 
falta de elementos de 
seguridad para los peatones 
en el primer tramo de la 
autopista Sevilla-Cádiz, a su 
paso por la barriada de Bella 
Vista, .un nutrido grupo de 
vecinos de" la i^isma, cuyo 
número se calculó en varios 
millares de personas, ha 
tenido interrumpido el tráfico 
de la autopista por espacio de 
unas dos horas.

El bloqueo resultó tan 
efectivo que los escasos 
automóviles particulares que 
intentaron escapar al mismo 
fueron apedreados por el 
vecindario de Bella Vista.

Fuerzas de la Policía, 
Guardia Civil y Guardia Civil 
de Tráfico, hicieron acto de 
presencia en el lugar del 
incidente con ‘‘jeeps’’, coches 
celulares y autobuses. Las 
fuerzas del Orden Público, se 
mostraron extremadamente

CONTRAIA INEXISTENCIA DE 
PASOS DE PEATONES '

correctas en todo momento y 
con razonamientos lograron 
que de manera progresiva el 
grupo fuera retirándose de la 
autopista y pudiera 
reanudarse el tráfico.

El grupo estaba integrado 
■-.en alta proporción por 

mujeres y niños que habitan 
en aquella barriada. 
Concluido el Incidente, la 
junta colaboradora municipal 
de Bella Vista, ha visitado al 
alcalde de la ciudad, quien ha

prometido iniciar gestiones 
cerca del Ministerio de Obras 
Públicas, para que en el plazo 
más breve posible sean 

construidos pasos elevados o 
subterráneos que garanticen 
la seguridad de los peatones 
en el cruce de esta autopista.

En el curso de los 
incidentes, sólo se practicó 
una detención, la de un 
fotógrafo ambulante, a quien 
le fué intervenido el carrete.

LOS PRINCIPES DE ESPANA Y 
SUS HIJOS, A LISBOA

Inscripciones en 
fachadas de Santiago 
de Compostela

LOS TEXTOS SON 
ALUSIVOS A

MADRID, 28 jCifra}.— Los 
príncipes de España, 
acompañados de sus tres hijos, 
emprendieron a mediodía de hoy 
viaje, por vía aérea, con destino a 
Lisboa,

El príncipe don Juan Carlos, 
en compañía de sus hijas, las 
infantas doña Elena y doña 
Cristina, emprendió viaje a las 
doce, a bordo de un avión especial 
de la Subsecretaría de Aviación 
Civil.

Minutos después, la princesa 
doña Sofía, acompañada de su 
hijo, el infante don Felipe, inició 
su viaje a bordo de un avión 
portugués de línea regular. 

Momentos antes de su salida 
del aeropuerto de Barajas, sus 
altezas reales fueron 
cumplimentadas por el 
subsecretario de Aviación Civil, 
teniente general Rute Vilanova y 
por el jefe de su casa, marqués de 
Mondejar.

MONSEÑOR
GUERRA CAMPOS
SANTIAGO DE 

COMPOSTELA, 28 (Europa 
Press).— En las fachadas de 
algunas casas de Santiago de 
Compostela, han aparecido 
inscripciones alusivas a 
monseñor Guerra Campos, 
que en la actualidad 
desempeña el cargo de 
secretario de la Conferencia 
Episcopal Española.

Algunos de los textos de 
dichas inscripciones son: 
“Guerra Campos, sí’’, 
“queremos a Guerra Campos 
como arzobispo de..Gal¡cia” y 
“Guerra Campos, arzobispo 
de los gallegos”. Por el 
momento, se desconocen la 
identidad de ios autores del 
hecho.

GARCIA VALDES Y LUIS APOSTUA
COMPARECEN ANTE EL
JUZGADO. DE ORDEN PUBLICO

MADRID, 2 8 (Europa 
Press).— Ante el Juzgado de 
Orden Publico, han 
comparecido esta mañana el 
abogado del Colegio de 
Madrid, don Carlos García 

,Valdés, para declarar en' 
relación con el sumario de 
urgencia que se le sigue, 
60/72, por su actuación ante 
el Tribunal de Orden Público 
al informar en la defensa de

un procesado por asociación 
ilícita.

También ha declarado esta 
mañana ante el mismo 
Juzgado de Orden Publico, el 
periodista don Luis Apostua, 
en relación con el sumario 
53/72 que se le sigue, por un 
artículo que publico en la 
sección habitual “Jornada 
Española’’, del diario “Ya” el 
pasado día 18.

LOS GANADORES DEL RALLYE

AJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD DE 3 

ZARAGOZA. ARAGON Y ROA j 
33 Oficinas en Zaragoza ’

460 Oficinas en 5 provincias y en Maori
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID

BANCOS Preced. HOl

Bco. Zaragozano... 
. Bco. Exterior...... .

Bco. Central....... 
' Bco. Español Cto.

Bco. Hispano....... 
Bco. Santander... 
Bco. Popular........ 
Bco. Bilbao/........... 
Bco. Vizcaya .....

ÉtEGTBICAS

Hidro Española ...... 
Sevillana........... >...... 
Cantábrico............... 
Etéct^ Viesgo........... 
Hidro. Cataluña..... 
Iperduero.................  
Reunidas..................  
Unión E. Madrileña 
Feriosa..... ...............  
Fecsa 5.000.... ....... 
Fecsa 1.000...........

MINERAS

Ponferrada ........... .
Duro Feiguera

SI DEROMETALURÇfCAS ------------- ------------------------------

A. Hornos 
Auxiliar F. C.

ALIMENTACION

' Azucarera 
Ebro^......, 
Aguilas

QUIMICAS

Petróleos.. 
Explosivos 
Energías ..

CONSTRUCCION

950
735
806
834
800
866
778

733' 
809 
84Í 
80) 
869 
783

255 
233 
235 
233 
200
298

97 
233 
161 
231,50 
236,25

149
83,25

112,50 
123

141
680
292,50

360
253
193

25!
i’

25! ? 
a í, 
235

.. 235

.. 20!
2#

■■I
■■ 233¡
■■■ 161
•• 236
" 237;

143^
85

11!
121

141
675
2S5

35!
2^
1«

ANUNOOS 
nndAiisJ

ntCTRICAS Í’IINIDJS
DE EAMGOEA. S. A.
Por tener que efectuar repara

ciones o mejoras se interrumpirá 
el servicio mañana sábado, día 29, 
en los centros transformadores si
guientes:

De las 7’30 a las 14 horas: 
Almenara San Antonio, Quinta 
Julieta, Pinarcanal y C.* del 
Canal, Km, 87,2.

De las 8’15 a las 10 horas:
Paseo del Canal, 14.
De las 10,1.5 a las 11,45: Co

rona de Aragón, 33.
De las 12 a las 13,45 horas: 

Ribagorza, 20.
En caso de que -se t,erminen lo» 

trabejoe con anterioridad a la ho
ra prevista se restablecerá el servi
cio sin previo aviso.

Zaragoza, 28 de enero de 1972.
LA DIRECCION

DE MONTECARLO

• Darniche,cuando iba en cabeza, 
tuvo que abandonar por avería

Dragados.......
• Urbis..............  

Inmob. Metro , 
Vaiiehermoso -

VARIOS

ARAGON/exprés. PAG. 12

625
296
300
297

. . .  íí
2í

• 23S

MONTECARLO, 28 (Alfil).- Los 
corredores automovilistas italianos 
Sandro Munari y Mario Manucci han 
quedado en primer lugar en el 41 
Rallye de Montecarío, según la( 
pu ntuación oficiosa, habiendo, 
disputado la carrera en Lancia.

Se sitúan después de ellos, siempre 
según esta clasificación no oficial, los 
fraceses Larrouse y Perramont en 
"Porsche”, Aaltonen (Finlandia) y 
Todt, de Francia, en "Datsun”, 
Lampinen (Finlaiidh) y Andreanson 
(Suecia) en "Lancia”, Piot (Francic^y 
Porter (Gran Bretaña) en "P'ord 
Escort” y Ne y reí y Ierra mor si ' 
(franceses) en "Alpine Renault”.

El italiano Sandro Munari se daba 
ya como virtual vencedor después de 
la octava y última prueba especial de 
la prueba complementaria de 41 
Rally de Montecarlo, que fué de 660 
hilóme tros y cuando aún faltaban por 
recorrer unos ireima Kilómetros del 
sector de relación.

Hasta la quinta prueba especial de 
la citada prueba complementaria el 
francés Bernard Darniche en "Alpine 
Renault” iba en cabeza, pero poco

dénués de ésta tuvo que abandonar 
la competición^ porque la caja de 
cambios de su automóvil estaba 
bloqueada. El descenso del puerto de 
la Couillol fué^ pues, fatal para la 
firma francesa.

La misma firma había registrado 
con anterioridad en esta prueba 
complementaria los abandonos de 
Ove Andersson, a causa también de la 
caja de cambios y de Jean Pierre 
Nicolas.

De los 34 corredores que iniciaron 
la prueba complementaría y final del 
Rallye de Montecarlo sólo finalizaron 
según se indica oficiosamente, 24

DIRIJAN SU 
CORRESPONDENCIA

a "ARAGON/exprés"
AL APARTADO, 39 
ZARAGOZA

----- :---------------------- 1

Telefónica .... 
Campsa.... . 
Tabacalera .... 
Astilleros..... 
Metro ........... 
U. Fénix...... 
Ahorrofondo 
Seat..............

302 
374,50 
354

80
208 
698

1.465,12

-

SI est 
espei 
1 P’ 
'impresas 

tomercialí 
detector d 

: La pri 
representí 

^undo, P 
Tomprobí 
§íe forma

Edgar 
' nortéame

-No 
i los aspin 
: -Lo

aspiranti 
;|tÍ6nen i 

transitoi 
¡I complet 
» adecuad

tSUEN i

COMENTARIO responi 
Los 

policí;
Termina la semana con una sesión de bolsa en la quee'*^ , comer 
ntratado ha sido ligeramente reducido oue en días ; Wnvircontratado ha sido liqeramente reducido que en días pre^ 

aunque continúa la firmeza de cambios hasta el extremo®’ 
«íe valores que suben duplica al de los que bajan.

TENDENCIA AL CIERRE
10^5™Dinero en todos los valores que reseñam^u, 
ELECTRICO.— Papel en Viesgó, Hidruña IberduerOi 

Fecsas^el resto equilibrado
MINERO.— Dinero en Ponferrada

" CO.— Equilibrio en Hornos, papel en Acixiii’
Dinero en Azucarera, papel en 

QUI MI CO.*- Papel en Petróleos
Urbis, e I. Metro , J

VARIOS.— Dinero en Telefónica, Carnosa v Fénix, 
Tabacalera

DERECHOS DE-AMPLIACION ,!
xz-'^Quilas, 47, Bilbao 389, Hispano 290, Santander * 
Vizcaya 277, Banesto 132,50, Vaiiehermoso 94, Exterior

VIERNES, 28 DE ENB’®
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